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Prefeitura instala iluminação de 
LED na Estrada do Japonês

Amparo entra na fase vermelha do Plano SP 

Operação Tapa-buraco começa 
em Artur Nogueira

Polícia Municipal de 
Jaguariúna atende quase 2.500 
ocorrências em 2020

Mesmo com as prefeituras 
registrando diariamente novos 
casos positivos e mortes pro-
vocadas pelo coronavírus, a 
maioria das cidades da região 

permanecem na fase amarela 
do Plano São Paulo, embora 
a grande parte dos municípios 
estejam na fase laranja. Am-
paro, por sua vez, regride para 

a fase a vermelha, na qual há 
maior restrição de serviços, 
por decisão do prefeito Carlos 
Alberto.

Jaguariúna, por sua vez, 

apresenta aumento gradativo, 
sendo resultado das ações pro-
postas pelo município. “Se hoje 
Jaguariúna está diferente da 
Região Metropolitana, é por-

que fizemos a lição de casa”, 
garante a secretária de Saúde, 
Maria do Carmo Pelisão.
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Na região, Amparo volta para a fase vermelha do Plano SP, onde apenas os serviços 
essenciais são autorizados a funcionar

Nesta semana o prefeito de 
Amparo, Carlos Alberto Mar-
tins, assinou o decreto 6.189, 
que retroage a cidade para a 
Fase Vermelha do Plano SP de 

Retomada da Economia. Com 
isso, somente serviços essen-
ciais ficam autorizados a fun-
cionar entre nos dias 15, 16 e 
17 e 22, 23 e 24 de janeiro. Da 

segunda-feira, 18 até quinta-
-feira, 21 de janeiro, a cidade 
fica na Fase Laranja, mais res-
tritiva que a atual Amarela.
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A Operação tapa-buraco co-
meçou a ser realizada em Artur 
Nogueira. A medida tem por 
objetivo readequar o asfalto 

para melhorar as condições de 
tráfego no município.
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A Polícia Municipal de Ja-
guariúna atendeu quase 2.500 
ocorrências em 2020. No total, 
no ano passado foram registradas 

2.450 ocorrências, segundo ba-
lanço divulgado pela Secretaria 
Municipal de Segurança Pública.
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A Prefeitura de Jaguariú-
na, por meio da Secretaria de 
Obras e Serviços, dá sequência 
ao programa de modernização 

da iluminação pública na cida-
de. Nesta semana, a Secretaria 
está realizando a troca do an-
tigo sistema de iluminação da 

Estrada Judite dos Santos Pinto 
(Estrada do Japonês) por lumi-
nárias de LED.     

Página 6

Aumento de casos, internações e mortes por 
Covid-19 coloca cidades paulistas em alerta

A iluminação é mais eficiente, moderna e econômica 

A Polícia Municipal pode ser acionada pelos cidadãos 24h por dia, pelo telefone 153

IVAIR OLIVEIRA

DIVULGAÇÃO

Iniciativa visa melhorar as condições de tráfego na cidade

IVAIR OLIVEIRA
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A chegada da pandemia, sem 
exagero, veio acompanhada com 
muitos sentimentos para todas as 
pessoas do mundo. No contexto 
acadêmico, quando o ano letivo 
recém começou, todos foram pe-
gos de surpresa. Ansiedade, medo, 
incerteza e expectativa sobre 
como os processos seriam condu-
zidos permearam a mente e a vida 
dos estudantes, docentes, gestores 
e demais envolvidos das Institui-
ções de Ensino Superior (IES).

Algumas paralisaram, porém 
outras iniciaram uma corrida em 
busca de ferramentas digitais e 

formas de alcançar os acadêmicos 
e não permitir que houvesse per-
das, pois afinal, as IES trabalham 
com sonhos. E o maior deles é o 
diploma de graduação.

Com a missão de entregar à 
sociedade egressos diplomados 
de seus cursos com formação de 
excelência nas diferentes áreas de 
conhecimento, conforme o tem-
po planejado em seu calendário 
acadêmico, além de seguir as di-
ferentes portarias e orientações 
governamentais as IES passaram a 
testar, usar de forma efetiva e am-
pliar seu conhecimento empírico 

sobre os recursos digitais dispo-
níveis tanto nas suas instituições 
quanto no mercado.

Sim, o sonho não acabou. O di-
ploma chegará nas mãos de mui-
tos que juntos com as IES enfren-
taram este tempo. Mas a carreira 
que aguarda cada egresso exigirá 
a busca maior e constante do de-
senvolvimento das competências 
digitais. Alfabetizar-se e letrar-se 
digitalmente não será mais uma 
escolha, mas uma necessidade 
para a prática profissional, princi-
palmente aos formados na área da 
Educação.
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Tomaz de Aquino Pires*

O Conselho de Defesa do Patrimônio 
desenvolve importante trabalho preservan-
do a História do município, em se tratan-
do de proteger os imóveis que apresentam 
características arquitetônicas singulares 
representativas dos diversos períodos his-
tóricos de Jaguariúna.  Em 2019, quando 
a Secretaria de Turismo e Cultura plane-
ja finalizar a grande manutenção da sede 
da Barra, tal secretaria com o Departa-
mento de Patrimônio Histórico unido ao 
CONPHAAJ realizou o processo de In-
ventário de mais dez importantes imóveis 
da cidade. O Inventário já é suficiente para 
garantir a preservação destas significati-
vas construções. Em 2016, preservaram-
-se dez. O passo seguinte do processo é o 
Tombamento. Sempre, por unanimidade 
de votos, os conselheiros presentes con-
firmaram, em duas sessões deste segundo 
semestre de 2019, a manutenção de mais 
dez patrimônios, garantindo que não será 
varrida de suas ruas, uma parte da histó-
ria de Jaguariúna. Em ambos os encontros, 
dos dezesseis segmentos componentes do 
Conselho, com a presença de treze e doze 
respectivamente efetuou-se importante 

trabalho salvando parte do patrimônio cul-
tural material do município.  Foram eles: 
01- Antigo Comércio e Residência de João 
Ferrari (Abel/Amélia), a esquina do Ferra-
ri, em frente à Padaria dos Irmãos Gottardo 
(déc.1910). Fica na esquina da  Rua Cel. 
Amâncio  com a Alfredo Engler. O2- Ca-
sarão da Família Bergamasco. Edificação 
construída por Carlos Bergamasco e Irmão, 
em 1896, sito na Rua Alfredo Engler sob 
nº 357. Atualmente Imobiliária Queiroz.   
03: Edificação - provavelmente da déca-
da de 1900 - com salão comercial na Rua 
Cândido Bueno sob nº 879, esquina com a 
Rua Júlia Bueno. É a esquina do Bar São 
João. 04-: Edificação construída em 1894, 
sito na Rua Cândido Bueno, nº423, esqui-
na com a Rua General Gomes Carneiro,. 
Imóvel conhecido como Casarão Imperial, 
Casarão de Ulisses Masotti,1º Cartório, 
Bairro Berlim. 05-Casarão de 1894, na 
esquina da Cândido com Cel. A. Bueno, 
nº 892, diante da Matriz Centenária, em 
frente ao Jardim,  Antiga Loja da D. Fá-
dua Abib.Projeto de Giesbrecht, constuído 
pelo fundador da cidade.  O prédio trans-
formou-se em lojas comerciais. 06- Na Rua 

Alfredo Engler, nº 257, o casarão que foi 
residência e Comércio de Augusto Chia-
vegato, 1911. A frente transformou-se em 
lojas comerciais. Há singelo alpendre late-
ral, entrada de residências. 07- Em frente 
casa de Yolanda Ferrari, Alfredo Engler, 
nº 238, casa construída por Abel/Amélia 
Ferrari em 1949, mantém características 
originais de rico estilo de época. 08-  Casa 
da Família Chiorato, na Rua Alfredo En-
gler nº 185, esquina com a Júlia Bueno, 
em frente à Pousada Vila Bueno. O Imó-
vel apresenta ricos detalhes arquitetônicos 
em toda a sua fachada da década de 1930, 
construído por Hermínio Gobbi. 09-Casa 
do coletor estadual, vereador, Sebastião 
Darci dos Santos, na Rua Cândido Bueno 
nº805, diante das Lojas Cem, Construção 
do início do século XX, reformada em 
1931 pelo Dr. Deodoro Reis, foi residên-
cia do Prof. Oscar de Almeida de 32 a 47. 
Apresentou em sua reforma características 
arquitetônicas dignas de serem perpetua-
das, genuínas de uma época. 10- Casario 
da turma 90, construída pela Cia Mogiana 
na década de 1940, atualmente administra-
da pela Prefeitura Municipal como serviço 

de captação de água do Rio Jaguari. Estes 
dez monumentos reveladores das memórias, 
da história, das referências de um povo e de 
uma cidade serão preservados no Grau de 
Proteção 3 (GP3). Grau mais simples deven-
do ser conservadas apenas as suas fachadas, 
suas paredes externas, sem qualquer obstá-
culo para futuras reformas, reconstruções 
internas (Casarão do Café/Andrade Neves), 
adaptações para comércio, serem vendidas, 
alugadas. Imóveis preservados em 2016 já 
requereram Isenção de IPTU. Em 2020 fi-
nalizando a manutenção da sede da Barra, 
mais seis patrimônios foram inventariados 
para preservação. Há processo moroso que 
exige além da concessão do benefício a har-
monização da legislação da instituição com 
a legislação pública. Aguarda-se que, futu-
ramente, mais benefícios advirão com esta 
preservação. Mais cidadãos já reconhecem o 
valor da preservação da História e já pensam 
em restaurar suas fachadas e também usu-
fruírem legalmente dos respectivos incenti-
vos fiscais.

Tomaz de Aquino Pires
Casa da Memória Padre Gomes

Conselho do patrimônio preserva a história de Jaguariúna

João Rodrigues*

Tempo de pandemia do novo corona-
vírus Covid-19, entre as mais de 206 mil 
vidas que se foram, uma delas destaca-
rei nesta semana, líder cordial, simpático, 
questionador, argumentador, conhecimento 
ímpar sobre vários assuntos e que deixará 
muita saudade a todos que tiveram o privi-
légio de conhecê-lo, falo do amigo, cliente, 
paizão, líder empresarial, líder espiritual 
Sr. Raimundo Farias Bezerra (67 anos).

Lembro-me da primeira vez que nos en-
contramos, vinha ele de uma visita a uma 
empresa de Holambra onde minha empresa 
prestava serviço e ele conversando com o 
proprietário de lá gostou do que viu e ouviu 
e veio nos conhecer, mas o que faria ele na 
empresa que fora visitar? “Seu” Raimundo, 
vou aqui chamá-lo carinhosamente assim, 
devido a empatia que tínhamos um com ou-
tro, era daqueles vendedores que adoravam 
visitar o cliente, adorava conversar, enten-
der, certificar-se de que o produto vendido 
realmente atendeu a expectativa do cliente, 
consultor expert no assunto de retentores, 
anéis, vedações, etc, sempre gostava de ver 
como seria utilizado o produto e se colocar 
á disposição para agregar mais valor à em-
presa, enfim o Cara das Vendas, na nossa 
primeira conversa veio me relatar a sua difi-

culdade em fazer a gestão de sua empresa e 
principalmente de como localizar o produto 
rapidamente para atender rapidamente seu 
cliente e claro executar mais vendas, perce-
bi naquele instante se tratar de um grande 
líder e o quanto pensava no médio e longo 
prazo, parece algo trivial, mas no mundo da 
Micro e Pequena Empresa é raro encontrar 
pessoas assim, normalmente as pessoas são 
imediatistas e não se planejam, e nem se 
preparam.

Tivemos um bom dialogo e passamos 
uma proposta e assim como ele fiquei de 
fazer uma visita para demonstrar o sistema 
e conhecer seu processo de trabalho para 
oferecer o melhor a sua empresa, lá chegan-
do encontrei a sua grande companheira de 
jornada a querida Dona Célia Bezerra, pes-
soa encantadora, cativante, uma guerreira, 
que junto com seu Raimundo e seus cola-
boradores tocavam a empresa.

Fechamos negócio, começamos a im-
plantação e dentre as várias visitas e trei-
namentos fomos estreitando nosso relacio-
namento e  como a empresa é familiar um 
dos assuntos que conversávamos era sobre 
a Sucessão Familiar, ele que tinha 4 lindos 
filhos, os Jovens Heber Paulo, Flavio, De-
liane e Eliel, e que desejava que os mes-

mos gostassem do que faziam e seguissem 
na empresa, porém como fazer isto? Já que 
tinha também funcionários com tempo de 
casa? Como inclui-los no processo do dia a 
dia da empresa? Várias questões que como 
pai zeloso e líder trocávamos ideias.

Líder experiente e carismático e dotado 
de uma sapiência incrível foi aos poucos in-
troduzindo os jovens no dia a dia da empre-
sa e hoje comandam a Retenfix Vedações 
Industriais, com maestria, fazendo dela 
referência no setor, possuindo filiais e fá-
brica. Porém como foi feito este processo: 
Simples, levando aos mesmos os Valores e 
Princípios aprendidos e colocados em prá-
tica durante toda sua vida, muito diálogo, 
com explanações de conceitos, de questio-
namentos   com todos seus partners inter-
nos e externos.

E na parte operacional como se deu 
isto? Simples também, através do modelo 
inspirador de mostrar na prática como deve 
ser feito o serviço e dissipando todas suas 
dúvidas, desde a mais simples até a mais 
complexa. Claro que não foram apenas flo-
res, sim existiam discussões, divergências 
de opiniões, principalmente com os jovens 
filhos, mas sempre o respeito ao Líder ins-
pirador, fazia com que todos parassem e 

refletissem sobre a importância de agregar 
experiência a vitalidade dos mesmos.

Vários foram nossos encontros com con-
versas longas e prazerosas sobre diversos 
assuntos, inclusive política, religião, como 
era gostoso ouvir e saber sua opinião so-
bre os assuntos do dia a dia, saía de lá enri-
quecido e sempre com um algo a mais para 
pensar, principalmente na questão volunta-
riado, ele homem de fé, que prestava como 
Pastor serviços de Capelania em hospitais, 
levando palavras de conforto e mensagens 
de Deus as pessoas.

Deixará com certeza o legado da honesti-
dade e sinceridade, valores que são fontes de 
referência para mim e que com certeza fez 
com que nos conectássemos por décadas.

Família, amigos, fieis e tementes a Deus, 
guardem sempre a lembrança deste compa-
nheiro aguerrido, que na sua passagem pela 
Terra deixou com certeza vários exemplos 
dignificantes que foram semeados e rende-
rão excelentes ensinamentos a todos. Fique 
em Paz “Seu” Raimundo!

João Rodrigues*
Presidente ACI-Jaguariúna
Administrador – Gestor de Negócios – 

Empreendedor do Bem

O lider que se foi... Fica o legado
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Aumento de casos, internações 
e mortes por Covid-19 coloca 
cidades paulistas em alerta
Na região, Amparo volta para a fase vermelha do Plano SP, onde 
apenas os serviços essenciais são autorizados a funcionar

DIVULGAÇÃO

Destaque
3

Mesmo com as prefeitu-
ras registrando diariamen-
te novos casos positivos 
e mortes provocadas pelo 
coronavírus, a maioria das 
cidades da região perma-
necem na fase amarela do 
Plano São Paulo, embora 
a grande parte dos mu-
nicípios estejam na fase 
laranja. Amparo, por sua 
vez, regride para a fase a 
vermelha, na qual há maior 
restrição de serviços, por 
decisão do prefeito Carlos 
Alberto (confira a matéria 
completa na página 4).

O Governador João Do-
ria confirmou nesta sexta-
-feira, 15, que a região de 
Marília também vai para a 
fase vermelha do Plano. Pre-
vista para fevereiro, a reclas-
sificação foi antecipada para 
esta sexta devido ao avanço 
de óbitos, internações e ocu-
pações de UTI no Estado.

Nesta reclassificação, 
o Governo do Estado tam-
bém colocou em alerta 43 
cidades que, independen-
temente da classificação 
de suas regiões, estão com 
ocupação hospitalar de 
pacientes graves com co-

ronavírus acima de 80%. 
A recomendação é que as 
Prefeituras determinem a 
restrição total de ativida-
des não essenciais para ali-
viar a pressão sobre hospi-
tais públicos e particulares.

Os municípios da re-
gião em situação de alerta 
são Amparo, Artur No-
gueira, Paulínia, Socorro e 
Valinhos.

O Centro de Contin-
gência de SP recomenda 
que estes e todos os outros 
municípios paulistas endu-
reçam regras para reuni-

ões de trabalho em locais 
fechados, como limite 
máximo de 25 pessoas e 
distanciamento mínimo de 
1,5 metro. Eventos sociais 
e familiares também de-
vem ser evitados devido ao 
recrudescimento da pan-
demia. O uso de máscaras 
em todos locais de acesso 
público é obrigatório.

Todos os protocolos 
sanitários e de segurança 
para cada atividade es-
tão disponíveis no site do 
Plano SP e devem ser se-
guidos rigorosamente para 

conter a pandemia. 

Vacinas
O Governo começa na 

segunda-feira, 18, a entregar 
as doses da vacina do Butan-
tan ao Ministério da Saúde 
para a imunização dos bra-
sileiros contra o Covid-19. 
Cerca de 4,5 milhões de do-
ses prontas para aplicação 
serão encaminhadas para 
um Centro de Distribuição 
e Logística do Ministério 
da Saúde, no Terminal de 
Cargas do Aeroporto Inter-
nacional de Guarulhos.

Festival de Férias de Jaguariúna é 
realizado de maneira totalmente online

Presidente da Câmara de Jaguariúna 
participa de Frente Parlamentar 
Regional em defesa do Hospital 
Estadual de Sumaré

O Festival de Férias de 
Jaguariúna acontece uma 
forma inédita neste início 
de ano. Pela primeira, vez 
a Secretaria Municipal de 
Turismo e Cultura realiza 
as apresentações totalmente 
online, por meio das redes 
sociais da Prefeitura e da 
Escola das Artes. O motivo 
é evitar aglomerações devi-
do à pandemia do Covid-19.

As primeiras atrações se-
rão de teatro. No dia 17 será 
apresentado o espetáculo 
“Os saltimbancos” e no dia 
24 “A Chapeuzinho verme-
lho”. Ambas acontecem às 
10h.

Além disso, a pasta tam-
bém organizou uma com-
petição com três categorias 
diferentes: música, dança e 
cenas curtas. A ideia é que 
os moradores de Jaguariúna 
façam vídeos e enviem até o 

dia 23 de janeiro para a or-
ganização do Festival. 

O material será postado 
nas redes sociais e avalia-
do pelos internautas que 
deverão votar utilizando os 
“emojis” de reação do Face-
book. Em seguida, os mais 
votados também serão ava-
liados por jurados que parti-
ciparão de uma “Live”. 

Ao vivo, a comissão 
julgadora deve escolher 
os três melhores vídeos 
que recebem o prêmio de 
R$1.000,00 cada e serão 
os vencedores do Festival 
de Férias 2021. Podem 
participar da competição 
crianças e adultos. Para 
isso basta enviar os víde-
os para o e-mail: produ-
caocultura@jaguariuna.sp.
gov.br. Mais informações 
pelos telefones: (19) 3867-
2404 ou 3867-4223. 

Fechando o Festival de 
Férias, no dia 7 de fevereiro 
às 10h, acontecerá uma ofi-
cina de teatro online com o 
tema colorismo e questões 
raciais. Os interessados em 
participar devem se cadas-
trar pelo e-mail: cultura@
jaguariuna.sp.gov.br. 

Importância Cultural
A secretária da pasta, 

Maria das Graças Hansen 
Albaran Santos, ressalta que 
o Festival exibe e valoriza 
os artistas de Jaguariúna. “O 
Festival é uma oportunidade 
dos artistas mostrarem os 
seus trabalhos. Além disso, 
durante o evento consegui-
mos realizar um intercâm-
bio entre as diferentes mo-
dalidades proporcionando 
inclusive troca de experiên-
cia entre os participantes”, 
comenta.

Vereadores das 20 ci-
dades que compõem a 
Região Metropolitana de 
Campinas (RMC) criaram 
a Frente Parlamentar Re-
gional em defesa do Hos-
pital Estadual de Sumaré. 
O presidente da Câmara 
Municipal de Jaguariúna, 
Afonso Lopes da Silva, o 
Silva, também integra a 
frente, que visa solicitar 
a manutenção dos inves-
timentos no Hospital Es-
tadual de Sumaré (HES) 
“Dr. Leandro Franceschi-
ni”.

Isto porque, um cor-
te de 6,5% no orçamento 
2021 deve provocar quase 
100 demissões, suspen-
sões de pelo menos 7 mil 

exames, 17 mil consultas 
e 4,5 mil cirurgias ambu-
latoriais, além dos fecha-
mentos do serviço de of-
talmologia, da enfermaria 
e urgência referenciada de 
pediatria, segundo a Dire-
toria Executiva da área da 
saúde da Unicamp. As me-
didas tiveram início no dia 
07 de janeiro.

No documento, a Fren-
te Parlamentar afirma que 
“o HES é considerado um 
dos 10 melhores hospitais 
brasileiros conveniados ao 
SUS, segundo levantamen-
to do Ministério da Saúde 
envolvendo 5.656 unida-
des hospitalares no País. 
Seu pleno funcionamento 
permite uma expressiva 

redução das demandas de 
atendimentos no comple-
xo hospitalar da Unicamp 
e dezenas de outros hospi-
tais públicos da RMC”.

Segundo Silva, a união 
de esforços na esfera par-
lamentar é fundamental 
para auxiliar as discussões 
sobre a manutenção dos 
aportes financeiros ao hos-
pital. “Diversos pacientes 
da região, inclusive Jagua-
riúna, utilizam os serviços 
do HES. Reconheço que 
vivemos uma crise finan-
ceira, agravada pela pan-
demia, mas é exatamente 
essa situação, de crise sa-
nitária, que nos leva a lutar 
para que os recursos não 
sejam cortados”, ressalta.

Diversas atrações foram preparadas

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

A Secretária de Saúde, 
Maria do Carmo Pelisão, 
lembra que, em Jaguariú-
na foram realizadas diver-
sas ações dentro do plano 
de contenção do novo co-
ronavírus desde o início 
da pandemia. “Já no iní-
cio definimos uma porta 
exclusiva para atendimen-
to e diagnóstico do Co-
vid-19, preservando tanto 
a UPA quanto o Pronto 
Socorro do Hospital para 
atender os casos ‘não co-
vid’”. Além disso, para 
maior suporte a Saúde ja-
guariunense ampliou sete 
leitos na UPA e 22 leitos 
no Hospital, estruturas 
agora fixas do município. 
Ações de orientação tam-
bém foram realizadas.

Os atendimentos da 
atenção básica, por sua 
vez, continuaram com 
algumas reduções, prio-
rizando os grupos priori-
tários e mais vulneráveis 
que não podem cessar 
seus tratamentos. Hou-
ve também o trabalho de 

pulverização nas vias pú-
blicas e de orientação a 
todas as Secretarias quan-
to às normas sanitárias 
contra o Covid-19.

“Se hoje Jaguariúna 
está diferente da Região 
Metropolitana, é porque 
fizemos a lição de casa”, 
garante Maria do Carmo. 
“Jaguariúna teve um au-
mento de casos, mas é 
gradativo. O maior êxi-
to deste resultado se dá 
pelas ações efetivas do 
município em combate a 
pandemia. Temos trans-
missão dentro da cidade, 
igual aos outros municí-
pios, mas continuamos 
orientando a população 
quanto ao uso de más-
cara e cuidados. Isso fez 
uma grande diferença”, 
explica.

Desde dezembro a 
ocupação dos leitos varia 
entre os 80 e 90%. Maria 
do Carmo ainda garante 
que nenhum paciente com 
coronavírus ficou sem as-
sistência em Jaguariúna.

Jaguariúna

Região de Presidente Prudente 
ficou na fase laranja e a região 
de Marília foi rebaixada para 
o nível vermelho do Plano São 
Paulo, em reclassificação nesta 
sexta-feira, 15

Maria do Carmo Pelisão
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Decreto Municipal passa a valer a partir desta sexta-feira, 15, e segue, em primeiro momento, por 10 dias

Nesta semana o prefeito 
de Amparo, Carlos Alberto 
Martins, assinou o decreto 
6.189, que retroage a cida-
de para a Fase Vermelha do 
Plano SP de Retomada da 
Economia. Com isso, so-
mente serviços essenciais 
ficam autorizados a funcio-
nar entre nos dias 15, 16 e 
17 e 22, 23 e 24 de janeiro. 
Da segunda-feira, 18 até 
quinta-feira, 21 de janeiro, 
a cidade fica na Fase La-
ranja, mais restritiva que a 
atual Amarela.

A decisão tem por obje-
tivo diminuir a propagação 
do Covid-19, que só nos 
primeiros dias de 2021 so-
mou mais de 300 novos ca-
sos. Com a alta, as Unida-
des de Tratamento Intensivo 
(UTI’s) dos hospitais Bene-
ficência Portuguesa e Santa 
Casa Anna Cintra estão há 
mais de 13 dias com mais 
de 100% de ocupação.

“Os hospitais estão com 
100% de suas ocupações 
habilitadas e adaptando 
eventuais outras áreas fí-
sicas para poder atender a 
demanda. Os números e 
os dados epidemiológicos 
estatísticos são reais e pre-
ocupantes e, por isso, não 

Amparo entra na fase vermelha do Plano SP após alta de 
novos casos de coronavírus e superlotação nos hospitais

A decisão tem objetivo de diminuir a propagação do Covid-19

Secretaria de Saúde de Pedreira está 
preparada para iniciar a vacinação contra 
o coronavírus seguindo o plano do Governo

A Secretaria Munici-
pal de Saúde de Pedreira 
apresentou nesta sema-
na o “Plano Municipal 
de Vacinação contra o 
Covid-19”, programado 
para ser iniciado no pró-
ximo dia 25 de janeiro de 
2021. Segundo a secre-
tária da pasta, Ana Lúcia 
Nieri Goulart, o municí-
pio está preparado com 
todos os Postos de Saúde 
devidamente equipados e 
os técnicos treinados para 
aplicar a vacina contra o 
novo coronavírus.

O atendimento deve 
ser realizado das 8h às 
20h, de segunda a sex-
ta-feira e aos sábados 
das 8h às 16h. “Teremos 
ainda Drive True nas de-
pendências do Terminal 
Rodoviário de segunda 
a sexta-feira das 16h às 
20h e aos sábados, das 
8h às 16h”, ressalta a se-
cretária.

As recomendações da 
pasta são que a população 
evite aglomerações e rea-
lize o agendamento pelos 
telefones dos Postos de 

Saúde, pelo telefone 156 
e ainda pelo aplicativo 
eouve no site: www.pe-
dreira.sp.gov.br no ícone: 
agenda vacina. “Seguire-
mos as fases de vacinação 
determinadas pelo Gover-
no do Estado, ou seja, no 
dia 25 de janeiro, a vaci-
nação será voltada para 
todos os profissionais que 
atuam na área de saúde, a 
segunda dose será aplica-
da no dia 15 de fevereiro. 
Para as pessoas com 75 
anos ou mais, a primeira 
dose acontecerá no dia 8 
de fevereiro e a segun-
da dose a partir de 1º de 
março. Pessoas de 70 a 74 
anos terão a primeira dose 
aplicada no dia 15 de fe-
vereiro e a segunda a par-
tir de 8 de março. De 65 a 
69 anos, a primeira dose 
no dia 22 de fevereiro e 
a segunda dose em 15 de 
março. Para as pessoas de 
60 a 64 anos, a primeira 
dose será aplicada a partir 
de 1º de março e a segun-
da dose começa em 22 de 
março de 2021”, explica a 
secretária Ana Lúcia.

Eficácia
O Instituto Butan-

tan e o Governo de São 
Paulo informaram nes-
ta semana que a vacina 
contra o coronavírus ob-
teve 50,38% de eficácia 
global no estudo clínico 
desenvolvido no Brasil, 
além de proteção de 78% 
em casos leves e 100% 
contra casos moderados 
e graves do Covid-19. 
Todos os índices são su-
periores ao patamar de 
50% exigido pela Orga-
nização Mundial de Saú-
de (OMS).

As vacinas serão en-
viadas pelo Governo de 
acordo com o seguimento 
e as faixas etárias. “Toda 
a equipe técnica da Secre-
taria de Saúde de Pedreira 
já passou por treinamen-
to e está preparada para a 
campanha de vacinação. 
Inclusive a Administra-
ção Municipal já possui 
em estoque os insumos, 
agulhas e seringas para a 
imunização das pessoas”, 
destaca o prefeito Hamil-
ton Bernardes Junior.   

coronavírus 
4

Multa
O prefeito Carlos Alber-

to também assinou durante 
a semana o decreto 6.195, 
que fixa penalidades em 
caso de descumprimento de 
medidas de contenção ao 
Covid-19. O decreto se re-
fere a proibição do aluguel 
de imóveis para temporada 
e veraneio em todo o Muni-
cípio foi publicado no Jor-
nal Oficial do Município.

Com o decreto, até o dia 
24 deste mês em cumpri-
mento às diretrizes e nor-
mas estabelecidas para o 

enfrentamento da pandemia 
do Covid-19, em especial 
no que pertence aos proto-
colos de saúde estabeleci-
dos no Município de Ampa-
ro, ficam estipuladas multas 
de R$10 mil para o proprie-
tário de imóvel em R$5 mil, 
para quem alugar. 

Ficam ainda proibidas 
aglomerações em imóveis 
residenciais de pessoas que 
não pertencem ao núcleo 
familiar, ou seja, festas, co-
memorações, reuniões entre 
outros eventos que causem 
aglomeração e não ocorram 

em espaços locados para 
tal finalidade. Neste caso, a 
multa é de R$2 mil para o 
proprietário ou locatário do 
imóvel, quando for o caso.

podemos, neste momento, 
ignorá-los. A própria saúde 
privada já está transferindo 
os seus pacientes para in-
ternação para fora do muni-
cípio, o que significa dizer 
que, neste momento, nem 
com os recursos próprios 
os munícipes conseguirão 
acesso ao sistema de inter-
nação”, ressalta o secretário 
municipal de Saúde, Fer-
nando Gabriel Cazoto.

Após os dez dias do 
decreto, a Prefeitura de 
Amparo pode preparar um 
novo documento tanto para 

endurecimento, quanto 
para o retorno à Fase Ama-
rela. “Estamos próximos 
da chegada da vacina. Va-
mos apresentar o mais bre-
ve possível, o cronograma 
para os grupos prioritários. 
Estamos conversando com 
comércio, hotelaria e cida-
des vizinhas que utilizam 
os leitos Sistema Único de 
Saúde (SUS), dos hospitais 
de Amparo para juntos mi-
nimizarmos os prejuízos, 
mas, acima de tudo, sal-
varmos vidas”, ressalta o 
prefeito.

Casos
Entre quarta e quinta-
feira, dias 13 e 14, 
Amparo registrou mais de 
215 novos casos foram 
confirmados, além de cinco 
mortes. A variação de 
novos casos é 348% maior 
do que nos últimos sete 
dias. A cidade continua 
com enfermarias e UTIs 
com lotação máxima.

Holambra
A prefeitura de Holambra 

informa ter estoque de seis 
mil kits de agulhas e serin-
gas, além de possuir sistema 
de refrigeração em todas as 
Unidades Básicas de Saúde 
(UBSs). A previsão é que a 
cidade tenha, ao todo, nove 
mil kits à disposição da popu-
lação. Na cidade, o público-
-alvo é composto por duas a 
três mil pessoas.

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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A Associação Mata Ci-
liar ocupou por mais de 30 
anos uma área localizada no 
bairro Vale Verde, onde fun-
cionava o Horto Florestal, 
porém o contrato venceu no 
ano de 2019. A partir deste 
momento, a Prefeitura de 
Pedreira solicitou a devo-
lução da mesma a ONG, 
inclusive oferecendo novos 
locais, que foram recusados 
pela Mata Ciliar.

Na semana passada, o 
prefeito Hamilton Bernar-
des Junior, o presidente da 
Câmara Dr. José Carlos de 
Oliveira, e os vereadores 
Claudinho Cassiani, Patrícia 
Pedroso, Nenê do Pirajá e 
Jedson Panegassi, estiveram 
visitando o Horto e consta-
taram o total abandono da 

área. Todos percorreram a 
área e encontraram muitos 
pinos de drogas, garrafas de 
bebidas e puderam observar 
a degradação do local. De 
acordo com o vereador e 
presidente da Câmara, Dr. 
José, existem sim mudas de 
árvores, porém, uma área 
como está, localizada em 
uma região central, tem que 
ser mais bem aproveitada. 
“Vamos sugerir ao prefei-
to que instale aqui além do 
Centro de Equoterapia, um 
projeto que contemple a po-
pulação”, solicita.

Ainda segundo os ve-
readores Claudinho, Nenê 
do Pirajá, Patrícia e Jedson, 
muitos moradores entraram 
em contato e afirmaram 
que o movimento no local 

é intenso, inclusive che-
gando a incomodar a tran-
quilidade. “Os moradores 
nos disseram que pessoas 
e motociclistas adentravam 
ao local após a saída dos 
funcionários para consu-
mir drogas e fazer bagunça, 
isso não pode acontecer, o 
Poder Público deve tomar 
conta desta área e aqui ins-
talar importantes projetos, 
mantendo a Mata Nativa 
que é de extrema importân-
cia, estaremos agendando 
outro encontro para discu-
tir com o Executivo quais 
projetos podem contemplar 
está área”, concluíram os 
vereadores.

O prefeito, por sua vez, 
lamenta que a Mata Ciliar 
não deu a atenção neces-

Autoridades visitam Horto Florestal em Pedreira, 
constatam abandono e sugerem a instalação de um 
projeto que contemple a população

Novos projetos

Prefeito Hamilton, Presidente da Câmara Dr. José Carlos e vereadores Claudinho Cassiani, Patrícia Pedroso, 
Nenê do Pirajá e Jedson Panegassi 

Plano São Paulo
O governador João Doria 

anunciou nesta sexta-feira, 
15, a reclassificação do Pla-
no São Paulo de retomada 
gradual das atividades. A re-
gião de saúde de Campinas, 
com 42 cidades, permanece 
na fase amarela, mas sete re-
giões regrediram para a fase 
laranja (Araçatuba, Bauru, 
Franca, Piracicaba, Ribeirão 
Preto, São José do Rio Preto 
e Taubaté), uma para a fase 
vermelha (Marília) e três 
permaneceram na laranja 
(Presidente Prudente, Regis-
tro e Sorocaba). As demais 
continuam na fase amarela.

Planejamento
O prefeito Gustavo Reis 

(MDB) reuniu nesta se-
mana o secretariado para 
discutir o planejamento e 
a execução de ações para 
o novo mandato na Prefei-
tura de Jaguariúna. “Um 
novo mandato exige novas 
metas e novos projetos. As 
propostas do nosso progra-
ma de governo já foram 
colocadas para cada secre-
tário. Estamos prontos para 
administrar Jaguariúna pe-
los próximos quatro anos, 
sempre com muita respon-
sabilidade e dedicação”, 
escreveu o prefeito em suas 

redes sociais.

Ciclovias
A Secretaria Municipal 

de Mobilidade Urbana de 
Jaguariúna está recuperan-
do e ampliando ciclovias 
que cortam a cidade. São 
três localizadas em dife-
rentes pontos do município 
que vão beneficiar princi-
palmente a população que 
circula de bicicleta. Depois 
de entregar a obra da Aveni-
da Ermírio Marconato, ago-
ra a Prefeitura trabalha na 
ciclovia que sai do encontro 
das avenidas Prefeito Laer-
cio José Gothardo e José 
Carlos Chiorato. A obra 
tem 2 km de extensão e, na 
primeira etapa, segue até a 
frente do Hospital Munici-
pal Walter Ferrari.

Escolinha na Câmara 1
Os vereadores e asses-

sores parlamentares da Câ-
mara Municipal de Jagua-
riúna participaram nesta 
semana de um treinamento 
sobre toda a rotina de tra-
balho do Poder Legislativo 
local. As orientações foram 
coordenadas pela advogada 
Lívia Martins Baldo Nini, 
integrante do Departamen-
to Jurídico, pela servidora 
Creusa Gomes, represen-

tando a Secretaria Geral, e 
pela diretora do Departa-
mento de Compras, Licita-
ção e Patrimônio, Rosânge-
la Ribeiro Santana. 

Escolinha na Câmara 2
Durante o treinamen-

to, foram abordados temas 
como o processo legislativo, 
protocolo de proposituras, 
rito de projetos, organogra-
ma dos setores da Casa, de-
talhamento sobre comissões 
permanentes, realizações 
de sessões, solicitações de 
materiais de escritório, entre 
outros. O Regimento Inter-
no da Câmara Municipal, 
que teve alguns artigos re-
formulados no final do ano 
passado, também foi apre-
sentado e discutido.

Frente parlamentar
Por falar em Câmara, 

vereadores das 20 cidades 
que compõem a Região 
Metropolitana de Campi-
nas (RMC) criaram a Fren-
te Parlamentar Regional em 
defesa do HES (Hospital 
Estadual de Sumaré). O 
novo presidente da Câma-
ra de Jaguariúna, Afonso 
Lopes da Silva, também 
integra a frente, que visa 
solicitar a manutenção dos 
investimentos no HES.

 Bastidores do poderÁrea do Horto Florestal em 
breve recebe novo projeto

DIVULGAÇÃO

sária ao local, que se tor-
nou um ponto de venda e 
consumo de drogas e pros-
tituição, inclusive incomo-
dando muito os moradores 
vizinhos. “Vamos em bre-
ve construir o Centro de 
Equoterapia do NAECAP 
que atenderá crianças e ado-
lescentes com até 17 anos 
e 11 meses, que possuem 
Transtorno do Espectro do 
Autismo, e quaisquer outras 
deficiências ou transtornos 
de desenvolvimento social, 
educacional ou intelectual”, 

afirma Hamilton.
A Associação Mata Ci-

liar tinha até o domingo, 10, 
para deixar a área, porém, o 
prefeito Hamilton e os vere-
adores durante a visita con-
cordaram em ampliar este 
prazo em mais 15 dias.

Drogas
Na segunda-feira, 11, 

a Polícia Civil de Pedrei-
ra aprendeu um quilo de 
drogas, entre maconha, co-
caína e crack, na área do 
Horto Florestal. Segundo o 

Setor de Investigações Ge-
rais (SIG), um homem fu-
giu pela mata ao perceber a 
aproximação dos policiais. 
A ação aconteceu por volta 
das 13h40. 

A Polícia Civil destaca 
que o local tem sido fre-
quentemente monitorado 
e na segunda-feira, o setor 
de inteligência da SIG tinha 
a informação de que certa 
quantidade de entorpecente 
seria recolhida. Toda a dro-
ga foi recolhida a Delegacia 
de Polícia de Pedreira.

Polícia Municipal de 
Jaguariúna atende quase 2.500 
ocorrências em 2020

A Polícia Municipal de 
Jaguariúna atendeu quase 
2.500 ocorrências em 2020. 
No total, no ano passado fo-
ram registradas 2.450 ocor-
rências, segundo balanço 
divulgado pela Secretaria 
Municipal de Segurança 
Pública.

Segundo as estatísticas, 
o trabalho de prevenção, 
com o patrulhamento os-
tensivo nas ruas e avenidas 
da cidade, foi o destaque. 
Foram 1.128 ocorrências de 
averiguação preventiva pela 

Polícia Municipal em 2020.  
O número de ocorrên-

cias de perturbação do sos-
sego – normalmente envol-
vendo desentendimentos 
entre vizinhos relacionados 
a som alto – mais que do-
brou no ano passado, pas-
sando de 78 para 187 re-
gistros (aumento de 139%), 
segundo a Secretaria. Já 
as ocorrências envolvendo 
acidentes de trânsito caí-
ram 25%, passando de 89 
no ano passado, contra 119 
registradas em 2019. 

“A questão do aumento 
das ocorrências de pertur-
bação do sossego e redução 
nos casos de acidentes de 
trânsito é um reflexo direto 
da quarentena do coronaví-
rus, que fez com que mais 
pessoas ficassem em suas 
casas, aumentando, de um 
lado, os conflitos entre vizi-
nhos, e de outro reduzindo 
a circulação de veículos nas 
ruas”, explica o subcoman-
dante da Polícia Municipal 
de Jaguariúna, Jozafar Sidi-
ney Gonçalves Pomponet.

A Polícia Municipal pode ser acionada pelos cidadãos 24h por dia, pelo telefone 153

IVAIR OLIVEIRA
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Prefeitura instala 
iluminação de LED 
na Estrada do 
Japonês

Operação Tapa-buraco começa 
em Artur Nogueira

Em Pedreira, 75 novas lixeiras 
são instaladas

A próxima via a receber a iluminação de LED, 
segundo a Secretaria de Obras, é a Avenida 
Emílio Marconato

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria de Obras e 
Serviços, dá sequência 
ao programa de moder-
nização da iluminação 
pública na cidade. Nesta 
semana, a Secretaria está 
realizando a troca do an-
tigo sistema de ilumina-
ção da Estrada Judite dos 

Santos Pinto (Estrada do 
Japonês) por luminárias 
de LED. 

Segundo a Secretaria 
de Obras e Serviços, as 
luzes de LED são mais 
eficientes, modernas e 
econômicas. Além disso, 
o novo dispositivo oferece 
mais luminosidade e me-
lhora a segurança da po-

pulação nas vias públicas.
No mês de dezembro, 

a Prefeitura também ins-
talou luminárias de LED 
em 24 pontos da Avenida 
Pacífico Moneda. O cro-
nograma prevê também 
a instalação de luzes de 
LED em outras vias im-
portantes da cidade, além 
de praças e áreas públicas.

A Operação tapa-bura-
co começou a ser realiza-
da em Artur Nogueira. A 
medida tem por objetivo 
readequar o asfalto para 
melhorar as condições de 
tráfego no município. 

O primeiro local re-
qualificado fica na Rua 
Rui Barbosa esquina com 
Rua Boa Vista, próximo 
ao Balneário Municipal 
Guilherme Carlini, e foi 
feito nesta semana. Na se-
quência, o maquinário e os 

operadores seguiram para 
a avenida Fernando Arens.

O prefeito Lucas Sia 
(PSD) esteve no local, ao 
lado da presidente do Ser-
viço de Água e Esgoto de 
Artur Nogueira (Saean) 
Gabriela Montoya, para 
acompanhar o início do 
serviço. “A cidade está 
cheia de buracos e a situ-
ação precisa e vai ser re-
adequada. São locais de 
grande movimentação e 
que precisar sempre ofe-

recer segurança aos mo-
toristas e evitar desgastes 
nos veículos”, explica.

Na Operação tapa-bu-
racos, primeiro é removi-
do o asfalto velho da área. 
Em seguida, os detritos 
são recolhidos, preen-
chendo o local com massa 
asfáltica. Após finalizada 
a avenida Fernando Arens, 
a execução do serviço será 
realizada na avenida XV 
de Novembro e demais 
bairros.

A Secretaria Municipal 
de Agricultura, Abasteci-
mento e Meio Ambiente de 
Pedreira em parceria com a 
Secretaria de Obras e Vias 
Públicas está desenvol-
vendo o projeto “Pedreira 
sem Lixo”, que consiste na 
instalação de 75 novas li-
xeiras em diversos pontos 
da cidade. O projeto tem 
como objetivo conscien-
tizar a população e ofere-
cer uma boa infraestrutura 
para que possamos fazer 
os nossos descartes de ma-
neira correta. 

Segundo a secretária 
de Meio Ambiente, Agata 
Isa Cotrin Gasparini, além 

das instalações, o municí-
pio possui caminhões da 
Coleta Orgânica e Coleta 
Seletiva com cronograma 
que passa, pelo menos, 
uma vez por semana nos 
bairros. “Além dos nossos 
Ecopontos que recebem os 
materiais levados pela po-
pulação de segunda à sex-
ta-feira em horário comer-
cial”, enfatiza a Secretária 
de Meio Ambiente.

As lixeiras estão sendo 
instaladas em parques, aca-
demias ao ar livre e praças. 
Nesta primeira etapa, fo-
ram colocadas na Avenida 
Joaquim Carlos (Ciclovia), 
Praça José Stranieri, Rua 

Cananéia, Avenida José 
Stranieri (Jardim Triunfo), 
Praça João Silveira Lima 
(Jardim Alzira).

“A Prefeitura de Pedrei-
ra investe muito no setor de 
limpeza pública, as lixei-
ras servem também como 
educação ambiental, pois, 
tornam-se um novo local 
de coleta, além de ajudar 
no combate a poluição do 
Rio Jaguari, já que as pes-
soas deixam de jogar lixo 
na rua e o mesmo não cairá 
nas galerias de águas plu-
viais e consequentemente 
no Rio Jaguari”, destaca o 
engenheiro florestal José 
Renato Belotto.

Infraestrutura 

IVAIR OLIVEIRA

Cap. Aramil - Navio Fantasma

A Nightwave: O Vidraceiro 
está disponível no Warframe, 
a mais ou menos nove me-
ses, e a Digital Extreme 
(DE) anunciou o termino 
deste passe de tempora-
da para o dia 24 de Ja-
neiro, para aqueles que 
ainda não terminaram está 
Nightwave (são missões 
com alguma história, atual-
mente O Vidraceiro, e conforme o jo-
gador vai cumprindo as missões ele vai 
adquirindo itens), corra pois ainda da 
tempo de conseguir a nave Nightwave 
e a Vitrica (espada de duas mãos), com 
as missões recuperadas (essas missões 
vão reaparecendo a medida que os jo-
gadores vão completando as missões). 
Ainda não se sabe como será adquirida 
a Vitrica, após o passe acabar no mapa 
estelar. 

Ainda falando sobre a Nightwave, 
quando iniciar a Nightwave: Intermis-
são (antes de iniciarem uma nova histó-
ria na Nightwave tem as Intermis-
sões que possuem itens novos, 
mas sem uma história) as 
recompensas de subida de 
nível serão as mesmas das 
Nightwaves passadas, a 
DE esta dando uma opor-
tunidade para os jogadores 
novatos conseguirem as recom-
pensas das Missões anteriores, mas 
para os veteranos que já conseguiram 
as recompensa ficarem despreocupa-
dos, não receberão itens duplicados ao 
invés do item receberão 50 de créditos 
da Nightwave, mas itens como Forma, 
Espaço para Warframe e Espaço de Ar-
mas, serão obtidos normalmente. Par-

ticularmente falando, achei uma 
boa ideia, pois se não conse-

guir pegar todos os itens da 
Primeira Nightwave e da 
Intermissão. Essa inter-
missão vai começar para 
todos (normalmente sai 
primeiro nos PCs e depois 

nos consoles).  
A recomendação da sema-

na vai para o jogo que a Bandai 
Namco chamada de Code Vein, este 
game que une a estética de um Anime 
com a dificuldade de Dark Souls ga-
nhou olhares daqueles que gostam da 
franquia Souls. Este game basicamente 
possuí as mesmas características bási-
cas de Dark Souls, mas agregando suas 
próprias. 

A história se passa num mundo pós-
-apocalíptico, onde alguns Humanos 
se tornaram Aparições, que precisam 
de sangue para sobreviver, mas caso 
eles fiquem muito tempo sem sangue 
eles entram num estado de frenesi e se 

transformam em Perdidos. A cada 
nova área o jogo vai ganhando 

mais profundidade e comple-
xidade.  

O Code Veins se difere de 
outros game com a temática 
de “Anime”, onde por muitas 

vezes é só estético e sem po-
limento. Outra característica é o 

carisma que os personagens possuem. 
O jogo esta disponível para XOne (e 
esta no Game Pass), PS4 e PC. 

Uma ótima semana a todos e até a 
semana que vem não se esqueçam de 
seguir meus canais não Youtube e na 

Twitch “Navio Fantasma”. 

Termino da Nightwave: O Vidraceiro e a 
recomendação da semana

A iluminação é mais eficiente, moderna e econômica 

Iniciativa visa melhorar as condições de tráfego na cidade

DIVULGAÇÃO

Lixeiras são instaladas em parques, praças e academias ao ar livre

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO
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Começamos 2021 com 
um misto de esperança e 
prudência. Para trás, deixa-
mos 2020, um ano em que 
a economia global suportou 
a sua mais profunda reces-
são em 74 anos. Diante de 
tudo isso, muitos brasileiros 
adquiriram muitas dívidas 
devido ao desemprego ou 
a falta de trabalho, para os 
autônomos e empreende-
dores. Com isso, o nome 
acabou ficando na lista de 
devedores do Serasa.

Segundo o Serasa, cerca 
de 64 milhões de brasileiros 
ficaram com o nome sujo, 
até novembro de 2020. Já 
a Confederação Nacional 
do Comércio realizou uma 
análise e constatou que 
25,7% das famílias no Bra-
sil se tornaram devedores, 
até o mesmo mês. Sabemos 
ainda que o nível de ina-
dimplência pode ser ainda 
maior, agora em 2021, do 

que em crises passadas em 
função da parada tão súbita 
e intensa da economia. 

Para sair do vermelho 
restaurando o CPF/CNPJ 
temos os balcões das as-
sociações comerciais com 
consulta dos seus débitos 
em várias cidades, além de 
poder contar com assesso-
rias financeiras e escolher 
as melhores condições para 
quitar as dívidas e voltar a 
ter crédito no mercado em 
qualquer tempo detentores 
de serviço diferenciado 
que pode lhe ajudar sair do 
vermelho. 

A retomada é, sim, ple-
namente possível, afinal, 
permanecem o ambiente de 
juros baixos, a inflação an-
corada, a pressão do mer-
cado por novas reformas e 
prudência. Temos que  ir 
adequando medidas e so-
luções mediante ao cenário 
que vemos.

Planejamento estratégi-
co e ferramentas adequa-
das são diferencial. Por 
isso, é importante analisar 
as tarefas do dia, o tempo 
que está sendo gasto com 
cada uma delas e se você 
não está procrastinando 
(deixando para amanhã o 
que deveria fazer hoje).

Saber fazer uma correta 
gestão de tempo é essencial 
para qualquer atividade den-
tro de uma empresa ou sua 
vida financeira, para que 
seja pautada com sabedoria 
e você possa realizar nego-
ciações com tranquilidade.

Um planejamento anual, 
fazer uma reserva de emer-
gência, previsão de gastos 
sazonais, se preparar para 
este gastos priorizar paga-
mentos à vista ter investi-
mentos a longo prazo.

Para tomar as melhores 
decisões de investimentos e 
escolher os melhores inves-

timentos para formar sua re-
serva de emergência e para 
outros objetivos financeiros 
em qualquer tempo, você 
pode contar com a ajuda de 
uma corretora por meio da 
plataforma digital é possível 
ter acesso a produtos de di-
versos bancos e contar com 
toda a expertise de mais de 
35 anos em investimentos 
e gestão de recursos que só 
os bancos de investimentos 
pode lhe oferecer. 

Somar juros, cortar gas-
tos, rever as compensações, 
os contratos assinados e até 
mesmo contas e cotas con-
tratadas com seu gerente 
bancário, avaliar pagamen-
tos à vista ou parcelado no 
caso se parcelado não hou-
ver juros é uma boa saída 
para manter outras contas 
reduzindo o valor pagando 
à vista muitas das contas 
prioritárias como IPTU, 
IPVA, material escolar, 

matriculas e muitas outras 
chegam para serem pagas 
logo nos primeiros dias do 
ano. Esses pagamentos não 
precisa se tornar um pesa-
delo pelo consumidor anu-
almente.

Você ainda pode ter uma 
renda extra para passar 
2021 no azul realizando al-
gumas atividades adicionais 
e complementar os seus ga-
nhos regulares. Sugerimos 
opções que podem render 
um bom dinheiro são:
- Trabalhar em eventos co-
merciais;
- Passear e/ou cuidar de ani-
mais de outras pessoas;
- Ser motorista de aplicativo;
- Vender roupas e objetos 
que você não usa mais;
- Fazer artesanato;
-Digitador;
- Comercializar alimentos 
(marmitas, bolos etc.);
- Alugar um quarto/cômo-
do de sua casa de vez em 

quando;
- Cuidar de crianças eventu-
almente;
-Aulas particulares entre 
outras pedidas pós pande-
mia.

Ainda achamos que os 
mercados podem esperar 
a aprovação de algum tipo 
de pacote de estímulo nas 
próximas semanas, mas, 
caso isso ocorra, o valor 
será menor em compara-
ção com as expectativas 
que estavam presentes an-
tes das eleições. Se os es-
forços em direção a uma 
vacina caminharem como 
esperado (nosso cenário 
base), acreditamos que na 
segunda metade do ano o 
mundo estará muito mais 
próximo da normalidade. 
Um crescimento robusto 
e a ainda presente ampla 
liquidez serão capazes de 
elevar a economia. 

Bom dia meu povo 
rico! Tudo bem com vo-
cês? Espero que sim. 

Hoje quero falar com 
vocês um assunto muito 
recorrente em minhas con-
sultorias, as famosas siglas 
do mercado financeiro, ou 
muito conhecidas como: 
sopa de letrinhas.

Em vários atendimen-
tos encontro pessoas com 
esta dificuldade, me di-
zendo ‘sentei na mesa da 
gerente e não entendi nada 
do que ela disse, ele falou 
que era bom pra mim, eu 
aceitei, nem sei ao certo o 
que ela me vendeu’. Você 
talvez já passou por isto. 
Mas, hoje vamos conhecer 
algumas destas siglas para 
que nunca mais você passe 
por isto.

 - CDI – (Certificado 
deposito Inter Bancário) 

Ele é formado diariamen-
te pela negociação entre 
os bancos. No final do dia 
os bancos precisam ter 
dinheiro em caixa, quan-
do ele não tem, ele pega 
dinheiro emprestado com 
outro banco, para isso ele 
emite um CDI.

O CDI é um dos princi-
pais indexadores de alguns 
investimentos, os mais co-
nhecidos são os CDBs, 
LCI e LCA. Estes investi-
mentos sempre pagam um 
percentual do CDI, por-
tanto se ele pagar 100% 
do CDI a.a, hoje ela vai te 
pagar 1,90% ao ano, sem 
impostos, por isso muita 
atenção quando o gerente 
falar que vai pagar 80% do 
CDI no seu investimento, 
não pense que ele vai pa-
gar 0,8 de rentabilidade ao 
mês, ele está pagando 80% 

de 1,90 a.a que equivale 
0,15% a.m sem impostos. 

-CDB – (Certificado de 
deposito bancário) – É um 
titulo de renda fixa, emiti-
do por bancos para captar 
dinheiro e financiar suas 
atividades. Quando você 
aplica em um CBD, você 
empresta seu dinheiro ao 
banco e ele em troca deste 
recurso para juros para o 
investidor.

-IPCA – (Índice de pre-
ços consumidor amplo) 
Ele é um índice usado para 
medir todo mês a variação 
dos preços no comercio, 
é medido pelo IBGE, é 
considerado pelo banco 
central o índice oficial da 
inflação, ou deflação, sen-
do assim ele é o termôme-
tro da economia e também 
índice de algumas apli-
cações financeiras, como 

alguns títulos do tesouro 
direto.

-FGC – (Fundo garanti-
dor de credito) – Tem a fun-
ção de garantir a proteção 
ao investidor em aplica-
ções de até R$250.000,00 
por CPF ou CNPJ caso a 
instituição financeira ve-
nha falir. Nem todos os 
investimentos possuem o 
FGC, os mais conhecidos 
com a proteção são CDB, 
LCI, LCA e LC.

-FII – (Fundo de In-
vestimentos Imobiliários) 
– Quando você compra 
uma cota de um fundo 
imobiliário, você se torna 
socio de grandes empre-
endimentos, como sho-
pping, galpões logísticos 
e outros. É um investimen-
to muito procurado pelos 
novos investidores, pois 
além da rentabilidade da 

cota, você recebe dividen-
dos (aluguel) do fundo. Só 
pra lembrar este tipo de 
investimentos não possui 
o FGC.

-Selic – Com certeza 
você já ouviu esta pala-
vra pelo menos uma vez 
na vida, ela é sem dúvida 
é uma das palavra mais 
ouvida quando falamos 
finanças, economia e in-
vestimentos, lembra do 
tio Willian do jornal fa-
lando” O Copom definiu a 
taxa Selic”. Essa definição 
acontece a cada 45 dias 
e o Copom é o comitê de 
politica monetária, que é 
o órgão responsável pelas 
diretrizes da Selic.

A Selic é a taxa básica 
de juros da economia no 
Brasil, os movimentos da 
Selic, influenciam todas 
as taxas de juros no país, 

desde os empréstimos aos 
investimentos.

NTN-B – São as notas 
do Tesouro Nacional sé-
rie B, são títulos emitidos 
pelo tesouro nacional, que 
tem a finalidade de garan-
tir ao Tesouro os recursos 
necessários para a cober-
tura do déficit público 
no orçamento da União. 
São os conhecidos títu-
los do tesouro Direto, é 
uma opção de renda fixa, 
com retorno pós fixados 
e atrelado a taxa de juros 
semestrais.

Essas são somente 
um pouquinho das siglas 
que sempre encontramos. 
Com o tempo vamos fa-
lando e conhecendo ainda 
mais sobre o mercado fi-
nanceiro.

Bye meu povo rico! 
Bom final de semana!!!

Edilaine Alves

Juliana Vilas Boas

Nossas decisões econômicas 
influenciam em nosso dia-dia

A sopa de letrinhas do 
mercado financeiro
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No ano de 2019 e no ano de 2020, 
houve um aumento significativo dos 
golpes aplicados no que diz respei-
tos aos empréstimos consignados 
atingindo em cheio, principalmen-
te, os aposentados e pensionistas do 
INSS.  Com isso, surgem os proble-
mas impactando o orçamento da-
queles ou daquelas que recebem os 
seus benefícios, sendo que as práti-
cas ilegais são feitas pelos bancos 
e financiadoras, que sem autoriza-
ção dos beneficiários da autarquia 
previdenciária fazem empréstimos 
consignados sem mesmo ter autori-
zação dos aposentados e pensionis-
tas. 

Para se ter uma ideia do tama-
nho dos golpes praticados nessa 
seara, houve o aumento de 887%, 
somente nos anos de 2019 e 2020 
das reclamações dos consumidores 
de cobranças indevidas nos benefí-
cios pagos pelo INSS, sendo inde-
vidamente praticados por parte de 
alguns bancos e financiadoras que 
tem acesso indevidos aos dados dos 
beneficiários da Previdência Social. 
(Fonte: Fundação Procon)

Quando isso ocorre, é bom des-
tacar que a pessoa lesada por essas 
práticas anticonsumeristas, deve 
procurar de imediato o PROCON da 
sua cidade e abrir um processo con-
tra quem praticou o ato de descontar 
sem autorização, valores do seu sa-

grado benefício previdenciário. 
É comum aparecer pessoas recla-

mando desse tipo de prática lesiva 
e, quando abre o processo no PRO-
CON, é obrigado a parte reclamada 
de se manifestar diante dos fatos 
alegados pelo consumidor, porém, o 
que ocorre é sempre a resposta que 
o contrato foi feito dentro da legali-
dade e chega apresentar assinatura 
semelhante à da pessoa lesada em 
contrato bancário de empréstimo 
consignado. Nesses casos, resta o 
ajuizamento de ação na justiça para 
dirimir o conflito com investigação 
do responsável que fraudou o con-
trato, e postular a condenação em 
perdas e danos com restituição dos 
valores descontados do benefício 
previdenciário. 

O nosso ordenamento jurídico 
protege quem sofre esse tipo de le-
são, e podemos destacar que se trata 
também de crime contra as relações 
de consumo. Vale ressaltar que nos 
casos de cobranças desta natureza, 
ou seja, essa prática estelionatária 
de cobranças indevidas nos bene-
fícios previdenciários, o artigo 42, 
parágrafo único, aduz da seguinte 
forma: 

Parágrafo único. O consumidor 
cobrado em quantia indevida tem 
direito à repetição do indébito, por 
valor igual ao dobro do que pagou 

em excesso, acrescido de correção 
monetária e juros legais, salvo hi-
pótese de engano justificável.

O diploma legal acima mencio-
nado deixa claro quanto àqueles que 
fazem cobranças indevidas contra o 
consumidor, que no caso daqueles 
que recebem benefícios do INSS e 
tem empréstimos não contratados e 
está sofrendo lesões financeiras por 
conta dos golpes praticados por es-
ses estelionatários, aplica-se o Có-
digo de Defesa do Consumidor, em 
especial o artigo em comento, de-
vendo restituir em dobro o que foi 
descontado indevidamente do seu 
benefício previdenciário. 

Fica aqui um alerta, o direito não 
socorre quem dorme, e por isso, 
quem recebe benefício do INSS 
deve estar atento a todo o momento 
no valor pago mês e mês verificando 
se não há descontos indevidos, caso 
haja, deve buscar imediatamente os 
seus direitos, sendo na esfera extra-
judicial (PROCON) ou na esfera Ju-
dicial (JUSTIÇA). 

Vale ressaltar que, existe em-
préstimos consignados contratados 
por meio de bancos e financeiras 
idôneas, mas de todo modo, sempre 
desconfie e fiquem atentos, pois os 
estelionatários estão por aí prati-
cando golpes contra todos, princi-
palmente contra os aposentados e 
pensionistas.  

Diretor do Procon
Édison Cardoso de Sá

Fone: (19) 9.7409-2087
E-mail: edisoncds31@gmail.com

Golpe do empréstimos consignados 
no Brasil contra os que recebem 
benefícios do INSS

Direitos e deveres

Benefícios do INSS 
acima do mínimo 
têm reajuste de 
5,45% em 2021

Nesta semana, o gover-
no oficializou o reajuste 
de 5,45% para os aposen-
tados e demais beneficiá-
rios do Instituto Nacional 
do Seguro Social (INSS) 
que recebem mais de um 
salário mínimo. Com a 
medida de reajuste pu-
blicada em portaria no 
Diário Oficial da União, 
o teto dos benefícios do 
INSS, que antes tinha o 
valor de R$6.101,06, pas-
sa a ser de R$6.433,57. A 
portaria, no entanto, não 
abrange o potencial rea-
juste no salário mínimo 
de 2021, que não cobre a 
inflação do ano passado.

Este valor acompa-
nha o Índice Nacional de 
Preços ao Consumidor 
(INPC), divulgado na ter-
ça-feira, 12, pelo IBGE. 
O INPC mede a inflação 
para famílias cuja renda 
total é de um e cinco salá-
rios mínimos, e é utiliza-
do como valor de referên-
cia para atualização anual 
de benefícios previdenci-
ários e do salário mínimo.

Os novos valores de-
vem ser creditados aos 
segurados do INSS entre 
25 de janeiro e 05 de fe-
vereiro e as datas podem 

variar de acordo com o 
valor que será recebido. 
“A mudança no teto dos 
benefícios tende a impac-
tar também os valores de 
contribuição para o INSS 
e os gastos do governo 
nos próximos anos”, co-
menta o co-fundador e 
COO da mywork, Tho-
mas Carlsen, startup es-
pecializada em controle 
de ponto online e gestão 
de Departamento Pessoal 
para pequenas e médias 
empresas. 

“Pensando também em 
termos da Reforma da 
Previdência, é importan-
te que os trabalhadores e 
empregadores que terão 
que lidar com a aposenta-
doria nos próximos anos 
tenham um entendimento 
claro sobre as mudanças 
nos valores de contribui-
ção atual”, avalia Carlsen.

Estima-se que cerca de 
35 milhões de aposentados 
e pensionistas receberão 
os benefícios neste ano e a 
orientação do INSS é que 
os segurados fiquem aten-
tos às datas de depósitos, 
que dependem do número 
final do cartão de benefí-
cio (sem considerar o últi-
mo dígito verificador).
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Diversas frutas exóticas, 
que chegaram ao varejo 
nos últimos anos, não são 
mais novidade, mas conti-
nuam chamando a atenção 
nos pontos de venda. Em 
bancas de feiras, hortifruti-
granjeiros, supermercados e 
mercearias, a aparência pe-
culiar de várias delas, com 
cores contrastantes e forma-
tos diferentes, ainda atrai os 
olhares dos consumidores.

Saborosas, também têm 
conquistado o paladar dos 
brasileiros, abrindo um 
mercado em potencial para 
muitos produtores daqui. 
Uma opção de cultura que 
possibilita gerar renda até 
para quem só conta com 
uma pequena área de plan-
tio é a pitaia.

De alto valor agregado, 
a fruta tem baixo teor ca-
lórico e é rica em fibras, 
com excelentes qualidades 
digestivas. A cor da polpa 
pode ser roxa, vermelha ou 
branca, dependendo da es-
pécie, com os tons de ver-
melho e amarelo das cascas 
e as formas variadas do 
fruto. Inclusive, a beleza da 
planta, cujas flores vistosas 
se abrem à noite em posi-
ção ereta, permite que ela 

seja também utilizada para 
fins ornamentais.

Apesar de fácil, resis-
tente a doenças e pragas 
e possível de ser realiza-
do em todas as regiões do 
país, o cultivo de pitaia 
exige cuidados com solo, 
irrigação, adubação, polini-
zação e controle de pragas 
e doenças, sobretudo em 
pomares de escala comer-
cial, prática que ocorre há 
apenas cerca de 20 anos no 
Brasil.

Atualmente, a produção 
se destaca nos Estados de 
São Paulo, Goiás, Santa 
Catarina, Rio Grande do 
Sul, Paraná, Rio de Janeiro, 
Minas Gerais, Pernambu-
co, Ceará, Rio Grande do 
Norte, Pará e Mato Grosso, 
além do Distrito Federal.

Conhecida mundial-
mente como dragon fruit, 
ou fruta-do-dragão, a pitaia 
é originária do continente 
americano. Existem evi-
dências de que o Cerrado, 
incluindo as áreas de tran-
sição com outros biomas, é 
um centro de dispersão de 
pitaias, sendo comum na 
região encontrar em estágio 
nativo a popularmente cha-
mada pitaia-do-cerrado,ou 

saborosa (Selenicereus se-
taceus).

Outras espécies culti-
vadas comercialmente in-
cluem a pitaia-vermelha de 
polpa branca (Hylocereus 
undatus), a pitaia-vermelha 
de polpa vermelha (Hylo-
cereus costaricensis) e a pi-
taia-amarela (Selenicereus 
megalanthus). Pertencente à 
família Cactaceae, a pitaia é 
um cacto perene e trepador, 
que necessita de tutoramen-
to para dar apoio às brota-
ções e ao crescimento da 
planta, que tem estruturas 
pesadas. Podem ser mou-
rões de madeira, concreto 
ou tronco de árvores, ten-
do em cima um suporte do 
mesmo material, ou ferro ou 
pneus como opções.

INÍCIO: Cladódios 
(caule modificado) ou mu-
das enraizadas com quali-
dade genética, fisiológica 
e sanitária podem ser ad-
quiridos de produtores e 
viveiristas credenciados no 
Ministério da Agricultura, 
Pecuária e Abastecimen-
to para a produção e co-
mercialização de material 
propagativo de pitaia. 
Com o avanço das pes-
quisas e o desenvolvimento 

do cultivo no país, por ins-
tituições como a Empre-
sa Brasileira de Pesquisa 
Agropecuária (Embrapa) 
e parceiros, a expectativa 
é de, em breve, ocorrer o 
lançamento das primeiras 
cultivares com registro no 
(MAPA).

AMBIENTE:  Conside-
rado mais adequado para 
o plantio da cultura é o de 
temperatura tropical, cuja 
faixa vai de 18 ºC a 26 
ºC, com média de mais de 
1.200 milímetros de chuva 
por ano. A pitaia, no entan-
to, é tolerante a clima quen-
te e seco, com condições de 
ser cultivada em todo o país.

PROPAGAÇÃO:  Por 
meio do enraizamento de 
cladódios com 25 a 60 cen-
tímetros de comprimento. 
Pode ser feita por semen-
tes, mas o desenvolvimen-
to inicial da cultura é mais 
lento, a frutificação mais 
tardia e as plantas apresen-
tam desuniformidade de 
crescimento e de produção.

PLANTIO: Vai bem em 
qualquer tipo de solo, des-
de que sejam feitas as cor-
reções de acidez e fertilida-
de. Os que apresentam as 
melhores condições para o 

desenvolvimento da pitaia 
são os ricos em matéria or-
gânica, não compactados, 
bem drenados, de textura 
arenosa e areno-argilosa, 
com pH entre 5,5 e 6,5.

ESPAÇAMENTO: En-
tre linhas pode variar de 2 
a 5 metros, distância que 
depende do uso ou não de 
máquinas agrícolas para 
o manejo do pomar. Entre 
plantas, é indicado entre 2 
e 4 metros. Para largura, 
comprimento e profundida-
de das covas, recomenda-se 
a medida de 60 centímetros 
para cada uma.

ADUBAÇÃO:  Deve 
ser realizada após a análise 
do solo. Contudo, em geral, 
usa-se em cada cova 20 li-
tros de esterco de curral ou 
10 litros de esterco de aves, 
ou ainda mistura dos dois, 
mais 500 gramas de calcá-
rio dolomítico, 300 gramas 
de superfosfato simples, 
200 gramas de cloreto de 
potássio e 50 gramas de 
fertilizantes com micronu-
trientes (FTE). Durante as 
fases de desenvolvimento 
e produção da cultura, faça 
manualmente, ou por meio 
de fertirrigação, adubações 
de cobertura parceladas ao 

longo do ano, usando maté-
ria orgânica e outras fontes 
de macro e micronutrien-
tes, sobretudo nitrogênio e 
potássio.

CUIDADOS:  Incluem 
irrigação por gotejamento 
ou microaspersão, apesar 
de a pitaia ser um cacto. A 
falta de água no período de 
florescimento e frutificação 
pode levar ao abortamento 
das flores e à má-formação 
dos frutos. Podas também 
são importantes para con-
duzir a planta no tutor e au-
mentar a brotação de novos 
cladódios, gerando mais 
flores e frutos.

PRODUÇÃO: Dos fru-
tos de pitaia só é possível 
com a polinização das flo-
res, que são hermafroditas 
– há estruturas masculinas 
e femininas em uma mes-
ma flor. Pode ser natural, 
por meio do contato de in-
setos noturnos e pequenos 
morcegos nectarívoros, ou 
artificial. Nesse caso, pode-
-se utilizar pincéis, cotone-
tes ou os próprios dedos.

Fonte:https://revista-
globorural .globo.com/
vida-na-fazenda/como-
-plantar/noticia/2019/12/
como-plantar-pitaia.htm l 

“Mãos na massa”

Em operação desde os 
anos 90, o contrato Barter 
é bastante útil ao agronegó-
cio, beneficiando produto-
res e vendedores. Ele chega 
a representar mais de 20% 
do faturamento de empre-
sas de grande porte. O fato 
de o agricultor não preci-
sar desembolsar dinheiro 
para adquirir insumos pode 
ser apontado como um dos 
maiores benefícios. 

O que é o contrato Barter 
e para que serve? 

O contrato Barter é uma 
forma facilitada de negocia-
ção. O termo “barter” sig-
nifica permuta, troca.  As-
sim, é uma prática na qual o 
agricultor pode trocar uma 
parcela da sua produção por 
insumos. A negociação é 
realizada ainda antes da co-
lheita, o que impede a varia-
ção de preço.

Ele é uma alternativa para 
garantir a safra. Por exem-
plo, se o produtor tem milho, 
pode negociá-lo e trocar por 

insumos para o fomento da 
lavoura, como sementes ou 
herbicidas.

Quando pode ser utiliza-
do e como é sua estrutura?

Quando o agricultor pre-
cisar de insumos, mas não 
puder comprar com dinhei-
ro. Ele assina um contrato 
(documento chamado Cédu-
la de Produto Rural - CPR) 
e se compromete a entregar 
parte da colheita. 

São três pessoas na nego-
ciação: produtor, fornecedor 
de insumo e o trading ou 
consumidor de grão. O for-
necedor trabalha em parceria 
com o trading, o qual é o in-
teressado final na permuta.

Quais os prós e contras?
Existem diversas vanta-

gens nessa negociação:
• Segurança: protege 

o produtor contra oscilação 
de preço de commodities e 
produtos. A negociação sai 
travada;

• Liquidez: o negó-
cio envolve desde a compra 

dos insumos até a entrega 
dos grãos. O agricultor não 
precisa se preocupar com o 
refinanciamento de capital 
de giro;

• Câmbio: o agricul-
tor recebe o lucro pré-deter-
minado e o contrato é feito 
na mesma moeda do recebi-
mento da produção. Não é 
preciso se preocupar com a 
oscilação do câmbio;

• Diminuição de ris-
cos: devido ao CPR, que le-
galiza e formaliza o proces-
so, nenhuma das partes fica 
prejudicada.

Com relação à desvan-
tagem, a operação pode en-
volver taxa de juros alta, 
assim o agricultor precisa 
avaliar se a troca é positiva 
em cada caso concreto. De 
qualquer forma, o contrato 
Barter costuma ser uma al-
ternativa vantajosa para o 
financiamento da safra, além 
de ajudar o agricultor a ad-
ministrar a lavoura, sem ele-
vados custos.

MOMENTO DO AGRONEGÓCIO

CONTRATO BARTER

Dr. Caius Godoy (Dr. da Roça)
Advogado especialista em Agronegócios na AgroBox Advocacia em Agronegócios;
E-mail: caius.godoy@agroboxadv.com.br

agronegócio
Ecofarm Agroambiental 
Eng. Agronômo Carlos Rosin
Fone: (19) 99363-8210
E-mail: carlos.ecofarm@gmail.com
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EDITAIS DE PROCLAMAS

Carlos Alberto Sass Silva, Oficial 
de Registro Civil das Pessoas 
Naturais do município e comarca de 
JAGUARIÚNA-SP, faz saber que 
exibiram os documentos exigidos por 
lei, a fim de se casarem:

LEONARDO DONATO AFONSO e JENNIFER FER-
NANDA ANÍSIA DA SILVA. Ele, de nacionalidade Bra-
sileira, Fisioterapeuta, solteiro, nascido em CAMPINAS, 
SP, no dia 03 de setembro de 1997, residente e domiciliado 
na Rua de Cara, Nº 250, Parque dos Ipês, JAGUARIÚNA, 
SP, filho de ERMERSON MARCELO AFONSO e de 
ANDRÉIA LUZIA DONATO AFONSO. Ela, de naciona-
lidade Brasileira, técnica administrativa, solteira, nascida em 
MOSSORÓ, RN, no dia 01 de setembro de 1999, residente 
e domiciliada na Rua de Cara, Nº 250, Parque dos Ipês, JA-
GUARIÚNA, SP, filha de FRANCISCO ANISIO DA SIL-
VA JÚNIOR e de ANTONIA JEANE DA SILVA. 

FÁBIO JUNIOR SOUZA DA SILVA e OSANA DE SOU-
ZA DA SILVA. Ele, de nacionalidade Brasileira, laminador, 
solteiro, nascido em ESPINOSA, MG, no dia 30 de junho 
de 1991, residente e domiciliado na Rua Santo de Faveri, Nº 
161, Jardim de Faveri, ARTUR NOGUEIRA, SP, filho de 
GERALDO DE SOUZA SOARES e de ANTONIA SOU-
ZA DA SILVA SOARES. Ela, de nacionalidade Brasileira, 
trabalhadora rural, solteira, nascida em HOLAMBRA, SP, 
no dia 22 de junho de 1996, residente e domiciliada na Fa-
zenda Bela Vista, Nº s/n, Camanducaia, JAGUARIÚNA, SP, 
filha de DOMINGOS GOMES DA SILVA e de EURIDES 
RODRIGUES DE SOUZA SILVA. 

GUSTAVO ROSSATO DA SILVA e CAROLINA GUER-
RA GANDOLPHI. Ele, de nacionalidade Brasileira, desig-
ner gráfico, solteiro, nascido em CAMPINAS, SP, no dia 22 
de abril de 1992, residente e domiciliado na Rua Alagoas, Nº 
409, Jardim São João II, JAGUARIÚNA, SP, filho de MAR-
COS ANTÔNIO DA SILVA e de SÔNIA MARIA ROSSA-
TO DA SILVA. Ela, de nacionalidade Brasileira, psicóloga, 
solteira, nascida em CAMPINAS, SP, no dia 13 de fevereiro 
de 1992, residente e domiciliada na Rua Alagoas, Nº 409, 
Jardim São João II, JAGUARIÚNA, SP, filha de LUÍS 
CLAUDIO GANDOLPHI e de LELIANE MAGALHÃES 
GUERRA GANDOLPHI. 

LUCIMAR AUGUSTO MAGALHÃES e MARCELLA 
ELAINE FERNANDES DOS REIS. Ele, de nacionalidade 
Brasileira, empresário, divorciado, nascido em RIBEIRÃO 
PIRES, SP, no dia 30 de março de 1980, residente e do-
miciliado na Rua Dona Bartira, Nº 333, Nova Jaguariúna, 
JAGUARIÚNA, SP, filho de JURACY MAGALHÃES e 
de ROSA ANA MAGALHÃES. Ela, de nacionalidade Bra-
sileira, consultora de TI, divorciada, nascida em ARAXÁ, 
MG, no dia 04 de novembro de 1991, residente e domiciliada 
na Rua Dona Bartira, Nº 333, Nova Jaguariúna, JAGUARI-
ÚNA, SP, filha de MARCELO ELOI DOS REIS e de RO-
SANGELA FERNANDES DOS REIS. 

ALFREDO DO NASCIMENTO SALES e ELIANE FRA-
ZÃO DA SILVA. Ele, de nacionalidade Brasileira, operador 
de produção, solteiro, nascido em PIRAPEMAS, MA, no dia 
15 de junho de 1999, residente e domiciliado na Rua Marco-
nato, Nº 151, Vila Miguel Martini, JAGUARIÚNA, SP, filho 
de DAMIÃO DE SOUSA SALES e de MARIA ANTONIA 
DA SILVA DO NASCIMENTO. Ela, de nacionalidade Bra-
sileira, do lar, solteira, nascida em PALMAS, TO, no dia 01 
de novembro de 2001, residente e domiciliada na Rua Mar-
conato, Nº 151, Vila Miguel Martini, JAGUARIÚNA, SP, fi-
lha de TEOFILO PEREIRA DA SILVA e de FRANCISCA 
MARIA DA CONCEIÇÃO FRAZÃO FILHA. 

LEONARDO RAMOS DE CAMARGO e DANIELE 
MAURA LOPES DE LUCA. Ele, de nacionalidade Bra-
sileira, administrador, divorciado, nascido em BRASÍLIA, 
DF, no dia 06 de outubro de 1971, residente e domiciliado 
na Rua Francisco Dal’Bó, Nº 707, Vila Guedes, JAGUARI-
ÚNA, SP, filho de RICARDO VIANA DE CAMARGO e de 
NEHYTA RAMOS DE CAMARGO. Ela, de nacionalidade 
Brasileira, do lar, solteira, nascida em BRASÍLIA, DF, no 
dia 12 de fevereiro de 1970, residente e domiciliada na Rua 
Francisco Dal’Bó, Nº 707, Vila Guedes, JAGUARIÚNA, SP, 
filha de WALDIR DE LUCA e de JANDYRA LOPES DE 
LUCA. 

SIDINEY GOMES DA SILVA e SILVANA CRISTINA 
BARBOSA. Ele, de nacionalidade Brasileira, tratorista, di-
vorciado, nascido em TOLEDO, PR, no dia 21 de outubro 
de 1981, residente e domiciliado na Estância Jatobá, Nº s/n, 
Chácaras Camanducaia, JAGUARIÚNA, SP, filho de JOSÉ 
GOMES DA SILVA e de MARIA LOURDES DA SIVA. 
Ela, de nacionalidade Brasileira, doméstica, divorciada, nas-
cida em CAMPINAS, SP, no dia 29 de setembro de 1987, 
residente e domiciliada na Estância Jatobá, Nº s/n, Cháca-
ras Camanducaia, JAGUARIÚNA, SP, filha de LAÉRCIO 
BARBOSA e de JULIA DE TOLEDO BARBOSA. 

JOSÉ ALVES DO NASCIMENTO e TEREZA APOLINA-
RIO PEREIRA. Ele, de nacionalidade Brasileira, eletricista 
aposentado, divorciado, nascido em ITAPECERICA, MG, 
no dia 31 de julho de 1945, residente e domiciliado na Rua 
Pioneiro Luiz Oberleitner, Nº 1004, Conjunto Habitacional 
Requião, MARINGÁ, PR, filho de ANTONIO JOSÉ DO 
NASCIMENTO e de ANESINA MARIA DO NASCI-
MENTO. Ela, de nacionalidade Brasileira, do lar aposenta-
da, divorciada, nascida em MARÍLIA, SP, no dia 08 de maio 
de 1951, residente e domiciliada na Rua Gabriela de Oliveira 
Germano, Nº 219, Jardim Mauá II, JAGUARIÚNA, SP, filha 
de JOÃO APOLINARIO PEREIRA e de ANTONIA LO-
PES DE SOUZA. 

FELIPE MANZANO DOS SANTOS e LARISSA KAYRA 
NORDER DOS SANTOS. Ele, de nacionalidade Brasileira, 
auxiliar administrativo, solteiro, nascido em CAMPINAS, SP, 
no dia 12 de julho de 1995, residente e domiciliado na Av.  Pa-
cífico Moneda, Nº 2925, Vargeão, JAGUARIÚNA, SP, filho 
de HEITOR DIAS DOS SANTOS JUNIOR e de LUCIANA 
REGINA MANZANO. Ela, de nacionalidade Brasileira, au-
xiliar administrativa, solteira, nascida em CAMPINAS, SP, 
no dia 12 de junho de 2000, residente e domiciliada na Av. 
Pacífico Moneda, Nº 2925, Vargeão, JAGUARIÚNA, SP, filha 
de OSVALDO ANTONIO DOS SANTOS e de RITA DE 
CASSIA NORDER DOS SANTOS. 

MATHEUS TORRECILHAS ALVES e JESSICA CARO-
LINA DOS SANTOS. Ele, de nacionalidade Brasileira, pro-
fessor de educação física, solteiro, nascido em SÃO PAULO, 
SP, no dia 30 de abril de 1997, residente e domiciliado na 
Rua Paulo Saviolli, Nº 32, Jardim Europa, JAGUARIÚNA, 
SP, filho de ANTONIO ROBERTO TORRECILHAS AL-
VES e de VALDEREZ MARIA TORRECILHAS ALVES. 
Ela, de nacionalidade Brasileira, Fiscal de caixa, solteira, 
nascida em GENERAL CARNEIRO, PR, no dia 02 de feve-
reiro de 1995, residente e domiciliada na Rua Paulo Saviolli, 
Nº 32, Jardim Europa, JAGUARIÚNA, SP, filha de ANTO-
NIO BUENO DOS SANTOS e de SIMONE MOREIRA 
DA SILVA. 

CHRISTOPHE ARSÈNE MONTOUTE e FELISBELA 
MENDES DANTAS. Ele, de nacionalidade Francesa, chefe 
de cozinha, solteiro, nascido em BONDY, SEINE-SAINT-
-DENIS, FRANÇA, EX, no dia 19 de julho de 1991, residen-
te e domiciliado na Rua Orestes Gothardo, Nº 159, Jardim 
Cruzeiro do Sul, JAGUARIÚNA, SP, filho de POLYCARPE 
MICHEL MONTOUTE e de LÉONIE GONTRAN. Ela, 
de nacionalidade Brasileira, telefonista, solteira, nascida em 
SÃO FRANCISCO DO PIAUÍ, PI, no dia 07 de agosto de 
1967, residente e domiciliada na Rua Orestes Gothardo, Nº 
159, Jardim Cruzeiro do Sul, JAGUARIÚNA, SP, filha de 
ANTÔNIO MENDES FIGUERÊDO e de MARIA JOSÉ 
DANTAS FIGUERÊDO. 

BRUNO DE FREITAS MERLIN e FRANCIELLE APA-
RECIDA DE FREITAS. Ele, de nacionalidade Brasileira, 
empresário, solteiro, nascido em JATAÍ, GO, no dia 23 de 
março de 1986, residente e domiciliado na Rua Alface, Nº 
69, Núcleo Residencial Dr. João Aldo Nassif, JAGUARI-
ÚNA, SP, filho de CARLOS ROBERTO MERLIN e de 
MARIA DULCE ALVES FREITAS MERLIN. Ela, de 
nacionalidade Brasileira, empresária, solteira, nascida em 
CAMPINAS, SP, no dia 08 de março de 1993, residente e 
domiciliada na Rua Alface, Nº 69, Núcleo Residencial Dr. 
João Aldo Nassif, JAGUARIÚNA, SP, filha de VALTER 
ANTONIO DE FREITAS e de JOSELENE DE FÁTIMA 
SOARES DE FREITAS. 

Se alguém souber de algum impedimento, deve acusá-lo nos 
termos da lei e para fins de direito. 

JAGUARIÚNA, 15 de janeiro de 2021.

www.imobiliariapoltronieri.com.br
FONE: 19 3867.5492

Rua Alfredo Bueno, 1.121 (ao lado do Itaú)

AndréA Poltroniei
Engª Civil/Sanitarista - Crea: 5060449866

Antônio MArcos Poltronieri
CRECI - F 56.375

lotes
• LOTE JARDIM SÃO PEDRO 500M² .......................................................................................................R$ 230.000,00

• LOTE FLORIANOPOLIS COMERCIAL 367M², DOC OK ............................................................................R$ 150.000,00

• LOTE CONDOMINIO VILLA TOSCANA 230M² ......................................................................................R$  126.000,00

• LOTE JARDIM ZAMBON 414M², COM FRENTE PARA 2 RUAS ...............................................................R$ 200.000,00

• LOTE CONDOMINIO VILA GUEDES 300M² ............................................................................................R$ 160.000,00

• LOTE NOVA JAGUARIÚNA III 250M² ....................................................................................................R$ 135.000,00

cAsAs e APArtAMentos
• CASA NO CENTRO 3DORM(SUITE), B/S, SALA, SALA DE JANTAR, COZINHA, LAVANDERIA, GARRAGEM, 

OPORTUNIDADE ACEITA FINANCIAMENTO, 145,40M² DE CONSTRUÇÃO, 300M² TERRENO .....................R$ 485.000,00

• CASA SÃO JOSÉ REFORMADA 2DORM(SUITE), B/S, COZINHA, SALA ..................................................R$ 220.000,00

• CASA NOVA JAGUARIÚNA II 3 DORMITORIOS(SUITE), BANHEIRO SOCIAL, SALA DE JANTAR, SALA, 

LAVANDERIA, AREA GOURMET 160M² DE CONSTRUÇÃO .......................................................................R$ 720.000,00

• CASA NOVA JAGUARIÚNA II 3 DORMITORIOS(SUITE), BANHEIRO SOCIAL, SALA DE JANTAR, SALA, 

LAVANDERIA, ÁREA DE CHURRASQUEIRA 140M² ..................................................................................R$ 650.000,00

• CASA CONDOMINHO FECHADO 130M² DE CONSTRUÇÃO, 3 DORMITORIOS(SUITE), SALA, SALA DE  

JANTAR, DISPENSA, LAVANDERIA, COZINHA, DOC OK ...........................................................................R$ 540.000,00

• CASA DOM BOSCO 2 DORM,  B/S SALA, COPA,COZ, GARAGEM .......................................................... R$ 290.000,00

• CASA JD. FINOTELLI 3 DORM(SUITE), 2 BAN, 2 VAGA, DOC OK ..........................................................R$  410.000,00

• CASA ROSEIRA DE CIMA TERRENO 400M² C/ 3 DORM, 1 BANH + EDICULA E BARRACÃO ...................R$ 250.000,00

• CASA JD SYLVIO RINALDI 03DORM(SUITE), + ÁREA COM CHURRASQUEIRA .......................................R$ 450.000,00                                                                                           

• CASA JARDIM ZENI 3 DORM(SUITE),SALAS,COZ PLANEJADA, DOC OK................................................R$ 490.000,00

• APTO NOVA JAGUARIÚNA II, 2 DORM(SUITE), SALA, SALA DE JANTAR COZINHA,  

1 VAGA DE GARRAGEM, DOC OK PARA FINANCIAMENTO .......................................................................R$ 295.000,00

• APTO JARDIM YPE 2 DORMITORIOS, BANHEIRO SOCIAL, SACADA, SALA, GARRAGEM .........................R$ 260.000,00 

 

cHÁcArAs
• CHÁCARA ROSEIRA DE CIMA 1.980M² CONSTRUÇAO 300M2 2 DORM, B/S, 

PISCINA FUNDO DO RIO JAGUARI ........................................................................................................ .R$ 500.000,00

• CHÁCARA BOM JARDIM 630M² C/ CASA 02 DORM/1 SUITE, SALA, COZINHA, VARANDA,  

FOGÃO A LENHA, GARAGEM .................................................................................................................R$ 160.000,00

• CHÁCARA COLINA DO CASTELO 1.700M² COM VISTA PANORAMICA ...................................................R$ 270.000,00
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Por este instrumento particular,

Os administradores da ESTÂNCIAS 
METRÓPOLIS TURISMO E VIAÇÃO LTDA., com 
sede no Município de Jaguariúna, no Estado de 
São Paulo, na Rua Testa, n.º 291, sala 2, Jardim 
São Sebastião, CEP 13917-176, inscrita no CNPJ 
sob o n.º 07.073.595/0001-54 e registrada na 
Junta Comercial do Estado de São Paulo sob o 
NIRE 35.219.358.965 (“Estâncias Metrópolis”) 
e da RÁPIDO FÊNIX VIAÇÃO LTDA., com sede 
no Município de São Paulo, no Estado de São 
Paulo, na Avenida Deputado Cantídio Sampaio, 
n.º 6.557, sala 2, Vila Nova Parada, CEP 02857-
010, inscrita no CNPJ sob o n.º 07.022.473/0001-
39 e registrada na Junta Comercial do Estado de 
São Paulo sob o NIRE 35.219.358.990 (“Rápido 
Fênix” e, em conjunto com a Estâncias Metrópolis, 
“Sociedades”), 

com o objetivo de expor as condições e os 
motivos da cisão parcial da Estâncias Metrópolis 
e versão da parcela patrimonial cindida para 
a Rápido Fênix (“Cisão Parcial”), subscrevem 
este “Protocolo e Justificação de Cisão Parcial 
da Estâncias Metrópolis Turismo e Viação Ltda.” 
(“Protocolo”), que será submetido à deliberação 
dos sócios de ambas as Sociedades, nos termos 
dos artigos 224 a 226 e 229 da Lei das Sociedades 
por Ações, aplicável às Sociedades por força do 
artigo 1.053, parágrafo único, do Código Civil, e 
de seus respectivos contratos sociais.

1. OPERAÇÃO
1.1 Operação. Este Protocolo diz respeito à 
justificação e condições propostas para a cisão 
parcial da Estâncias Metrópolis, com versão da 
parcela patrimonial cindida para a Rápido Fênix, 
observados os termos e condições previstos 
neste Protocolo.

2. PREMISSAS E JUSTIFICAÇÃO 
DA OPERAÇÃO
2.1 Estâncias Metrópolis. A Estâncias 
Metrópolis é uma sociedade empresária limitada 
e tem por objeto social (i) o transporte rodoviário 
coletivo de passageiros, com itinerário fixo, 
intermunicipal, interestadual, internacional 
e municipal, nas seguintes modalidades: 
estudantes, escolares, urbano, rural, suburbano, 
rodoviário, metropolitano, turístico de superfície 
previsto na legislação em vigor; (ii) o fretamento 
eventual e o fretamento contínuo, intermunicipal, 
interestadual e internacional; (iii) a venda de 
passagem em todo o território nacional e no 
exterior; (iv) o transporte de cargas e encomendas 
em todo o território nacional e no exterior; 
(v) a organização de excursões em veículos 
rodoviários próprios, intermunicipal, interestadual 
e internacional; (vi) a reforma de ônibus e 
veículos em geral; (vii) a locação das seguintes 
modalidades: máquinas, equipamentos e veículos 
de pequeno, médio e grande porte, com ou sem 
motorista, exceto leasing; (viii) a compra e venda 
de veículos de pequeno, médio e grande porte 
em geral; e (ix) a participação como quotista, 
sócia, ou acionista, em sociedades comerciais, 
industriais e/ou agrícolas.

2.2  Capital social da Estâncias Metrópolis. O 
capital social da Estâncias Metrópolis, totalmente 
subscrito e integralizado em moeda corrente 
nacional, é de R$ 2.186.000,00 (dois milhões, 
cento e oitenta e seis mil reais), dividido em 
2.186.000 (dois milhões, cento e oitenta e seis mil) 
quotas, com valor de R$ 1,00 (um real) cada uma, 
distribuídas entre os sócios da seguinte forma:

Sócio Quotas Valor Participação
Michele Thais Lopes Abi Chedid 10.000 
R$ 10.000,00 0,46%
Elmir Kalil Abi Chedid 2.176.000 
R$ 2.176.000,00 99,54%
Total 2.186.000 R$ 2.186.000,00 
100,00%

2.3 Rápido Fênix. A Rápido Fênix é uma 
sociedade empresária limitada e tem por 
objeto social o transporte de estudantes ou 
de escolares, transporte rodoviário de cargas, 
encomendas, fretamentos, reforma de ônibus, 
transporte urbano, suburbano, transporte 
coletivo de passageiros por meio rodoviário 
com vendas de passagens, em todo o território 
do país, prestação de serviço de transporte 
turístico de superfície previsto na legislação em 
vigor, transporte aquaviário de passageiros em 
geral, turístico, fretamento e em linhas regulares 
municipais e intermunicipais, transporte marítimo 
de cabotagem para passageiros, locação de 
embarcações com tripulação para o transporte de 
passageiros em geral, fornecimento de tripulação 
para embarcações em geral, compra e venda de 
veículos, bem como a participação como quotista, 

sócio ou acionista em sociedades comerciais, 
industriais e/ou agrícolas. 

2.4 Capital social da Rápido Fênix. O capital 
social da Rápido Fênix, totalmente subscrito e 
integralizado em moeda corrente nacional, é de 
R$ 200.000,00 (duzentos mil reais), dividido em 
200.000 (duzentas mil) quotas de valor nominal 
de R$1,00 (um real) cada uma, distribuídas entre 
seus sócios da seguinte forma:

Sócio Quotas Valor Participação
Victor Hugo Granziera Abi Chedid 
100.200 R$ 100.200,00 50,10%
Tereza Regina Granziera Abi Chedid 
79.800 R$ 79.800,00 39,90%
VHC Comercial e Consultoria Ltda. 
20.000 R$ 20.000,00 10,00%
Total 200.000 R$ 200.000,00 100,00%

2.5 Objetivos da Cisão Parcial. A Cisão 
Parcial da Estâncias Metrópolis, acompanhada 
da versão da parcela patrimonial cindida para a 
Rápido Fênix, tem por objetivo possibilitar uma 
melhor e mais apropriada alocação de ativos 
e passivos entre as sociedades envolvidas, de 
forma que, ao final do processo, a Rápido Fênix 
passe a desenvolver as atividades das linhas 
intermunicipais suburbanas e rodoviárias do 
Circuito das Águas, atualmente desenvolvidas 
pela Estâncias Metrópolis. 

2.6 Recomendação de aprovação. Tendo em 
vista os objetivos referidos no item 2.5, acima, os 
administradores das Sociedades recomendam a 
aprovação desta proposta de Cisão Parcial, nos 
termos deste Protocolo, observadas as condições 
previstas nos itens abaixo.

3. PARCELA PATRIMONIAL DA 
ESTÂNCIAS METRÓPOLIS OBJETO 
DA CISÃO PARCIAL
3.1 Parcela patrimonial objeto da Cisão Parcial. 
A Cisão Parcial ora proposta consiste na cisão 
da parcela patrimonial da Estâncias Metrópolis 
representada pelos elementos de ativo descritos 
no item 3.1.1, abaixo, e elementos de passivo 
descritos no item 3.1.2, abaixo, (“Acervo Cindido”) 
avaliados na forma descrita no item 4, abaixo, 
sendo o valor da parcela patrimonial cindida 
equivalente a R$ 0,00 (zero), e sua subsequente 
versão para a Rápido Fênix, no mesmo ato.

3.1.1 Ativos cindidos. Os seguintes itens do ativo 
da Estâncias Metrópolis serão cindidos e vertidos 
à Rápido Fênix: 

N.º Elementos de ativo Valor contábil
1. Linha Intermunicipal Suburbana de Auto-
Ônibus AUTOS 4568/DER/1960, entre Campinas 
e Águas de Lindoia. R$ 0,00
2. Linha Intermunicipal Suburbana de Auto-
Ônibus AUTOS 7931/DER/9177, entre Amparo e 
Monte Alegre do Sul. R$ 0,00
3. Linha Intermunicipal Suburbana de Auto-
Ônibus AUTOS 9494/DER/1983, entre Amparo e 
Jaguariúna (via Pedreira). R$ 0,00
4. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 4569/DER/1963, entre Campinas 
e Socorro. R$ 0,00
5. Linha Intermunicipal Rodoviária de 
Auto-Ônibus AUTOS 5052/DER/1965, entre 
Pinhalzinho e Campinas. R$ 0,00
6. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 5355/DER/1966, entre Amparo e 
Itapira. R$ 0,00
7. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 5714/DER/1967, entre Amparo e 
Bragança Paulista (via Tuiuti). R$ 0,00
8. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 6792/DER/1971, entre Itapira 
(Brumado) e Socorro (via Monte Alegre do Sul). 
R$ 0,00
9. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 7296/DER/1973, entre Amparo e 
Mogi Mirim (via Santo Antônio de Posse). 
R$ 0,00
10. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 7372/DER/1973, entre Pedreira 
e Mogi Mirim (via Jaguariúna / Santo Antônio de 
Posse) R$ 0,00
11. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 8632/DER/1978, entre Campinas 
e Águas de Lindoia R$ 0,00
12. Caixa. R$ 558.935,24
13. Créditos detidos pela Estâncias Metrópolis 
perante a Expresso Metrópolis Transportes e 
Viagens Ltda.. R$ 1.575.856,68
14. Créditos detidos pela Estâncias Metrópolis 
perante a Rapido Serrano Viação Ltda.. 
R$ 165.208,08
Total R$ 2.300.000,00

3.1.1.1 Acervo técnico.  Em razão da 

cisão parcial, todo o acervo técnico da Estâncias 
Metrópolis correspondente aos ativos vertidos 
na cisão parcial e às atividades da Estâncias 
Metrópolis relacionadas a tais ativos, inclusive 
com relação às linhas de ônibus objeto da cisão 
parcial, será integralmente transferido, para todos 
e quaisquer fins, à Rápido Fênix. Em razão do 
disposto neste item, a Rápido Fênix será a única 
titular e poderá usar, com exclusividade, o acervo 
técnico vertido a partir da formalização da cisão 
parcial.

3.1.2 Passivos cindidos. Os seguintes itens do 
passivo da Estâncias Metrópolis serão cindidos e 
vertidos à Rápido Fênix:

N.º Elementos de passivo Valor contábil
1. Dívida da Estâncias Metrópolis perante o 
Sr. Walter Ferreira de Abreu. R$ 800.000,00
2. Dívida da Estâncias Metrópolis perante o 
Sr. Adilson José Galina Marchi. R$ 1.500.000,00
Total R$ 2.300.000,00

3.1.3 Ativos e passivos não transferidos. Não 
serão transferidos para a Rápido Fênix quaisquer 
outros ativos, passivos, direitos ou obrigações da 
Estâncias Metrópolis, de qualquer natureza, além 
daqueles referidos nos itens 3.1.1 e 3.1.2, acima.

3.2 Ausência de solidariedade. A Cisão Parcial 
não resultará em solidariedade entre a Estâncias 
Metrópolis e a Rápido Fênix, conforme artigos 
233, parágrafo único, e 229, §1º, ambos da Lei 
das Sociedades por Ações, responsabilizando-
se a Rápido Fênix apenas e tão somente pelas 
obrigações que lhe forem transferidas com o 
Acervo Cindido. Da mesma forma, a Estâncias 
Metrópolis não poderá ser responsabilizada, a 
qualquer título, pelas obrigações relativas ao 
Acervo Cindido vertido à Rápido Fênix, que 
assumirá a responsabilidade integral por seu 
cumprimento, a partir da efetivação da Cisão 
Parcial.

4. AVALIAÇÃO DA PARCELA 
CINDIDA DA ESTÂNCIAS METRÓPOLIS
4.1 Avaliação do Acervo Cindido. O Acervo 
Cindido será avaliado pelo critério contábil 
com base no balanço patrimonial da Estância 
Metrópolis levantado em 30 de setembro de 2018 
(“Data-Base”), que integra o presente Protocolo 
como seu Anexo I (Anexo I – Balanço Patrimonial 
da Estâncias Metrópolis Ltda. Levantado em 30 
de setembro de 2018) (“Balanço Patrimonial”). 
Para fins de referência, com base no Balanço 
Patrimonial, o valor do Acervo Cindido a ser 
vertido à Rápido Fênix é de R$ 0,00 (zero reais).

4.2 Avaliadores. Para fins de avaliação do 
Acervo Cindido, a administração das Sociedades 
aprovou a nomeação de Edinaldo Ferreira Lino, 
brasileiro, contador, inscrito perante o CRC/
MS sob o n.º 1MS 004.432/T-5 e perante o 
CPF sob o n.º 437.460.551-72, com endereço 
comercial no Município de Osasco, Estado de 
São Paulo, na Rua São Luiz, n.º 140, 3º andar, 
Centro, CEP 06093-040, Rogério de Almeida, 
brasileiro, contador, inscrito perante o CRC/SP 
sob o n.º 1SP 157.415/O-1 e perante o CPF sob 
o n.º 079.104.178-61, com endereço comercial 
no Município de Osasco, Estado de São Paulo, 
na Rua Avelino Monteiro, n.º 81-A, Umuarama, 
CEP 06036-050, e Vera Lúcia Fredini, brasileira, 
contadora, inscrita perante o CRC/SP sob o 
n.º 1SP 191734/O-0 e perante o CPF sob o n.º 
785.994.238-00, com endereço comercial no 
Município de Osasco, Estado de São Paulo, na 
Avenida Franz Voegeli, n.º 577, bloco 6, ap. 24, 
Continental, CEP 06020-190 (“Avaliadores”), 
ad referendum da deliberação dos sócios das 
Sociedades, nos termos dos artigos 229, §3º, e 
227, §1º da Lei das Sociedades por Ações.

4.3 Laudo de Avaliação. Se a Cisão Parcial 
ora proposta for aprovada pelos sócios das 
Sociedades, o Acervo Cindido será vertido 
para a Rápido Fênix. A referida transferência 
se dará pelo valor apurado, segundo o critério 
contábil, no laudo elaborado pelos Avaliadores 
(“Laudo de Avaliação”), em conformidade com 
os parâmetros previstos na Lei das Sociedades 
por Ações. As variações patrimoniais 
eventualmente verificadas entre a Data-Base 
e a data de efetivação da Cisão Parcial serão 
escrituradas diretamente nas sociedades a 
que competirem, conforme situação pré-cisão, 
efetuando-se os lançamentos necessários nos 
livros contábeis e fiscais. 

5. EFEITOS DA CISÃO PARCIAL 
NAS SOCIEDADES
5.1 Efeitos da Cisão Parcial. A Cisão Parcial 
objeto deste Protocolo, caso aprovada, não 
terá efeitos sobre o valor do capital social das 

Sociedades, pelo fato de o valor do Acervo 
Cindido ser R$ 0,00 (zero reais), nos termos do 
Laudo de Avaliação, sujeito à aprovação dos 
sócios das Sociedades. Dessa forma, a Cisão 
Parcial, caso aprovada, não implicará qualquer 
alteração no contrato social das Sociedades.

6. EFETIVAÇÃO DA CISÃO 
PARCIAL
6.1 Efetivação da Cisão Parcial. A efetivação 
da Cisão Parcial da Sociedade, nos termos 
deste Protocolo, será deliberada pelos sócios 
das Sociedades. Deverão ser submetidas à 
deliberação dos sócios das Sociedades, ainda, 
a ratificação da nomeação dos Avaliadores e a 
aprovação do Laudo de Avaliação.

6.2 Atuação dos administradores das 
Sociedades. Uma vez aprovada a Cisão Parcial, 
nos termos deste Protocolo, a Estâncias 
Metrópolis será cindida e o Acervo Cindido 
será vertido à Rápido Fênix, competindo aos 
administradores das Sociedades promover 
todos os atos necessários à implementação da 
operação, incluindo o arquivamento e publicação 
dos atos societários relativos à Cisão Parcial, 
observado o disposto nos artigos 229, §4º, e 
233, parágrafo único, da Lei das Sociedades por 
Ações. Jaguariúna, 01 de outubro de 2018. Ass.: 
administrador da Estâncias Metrópolis: Elmir Kalil 
Abi Chedid. Administrador da Rápido Fênix: Victor 
Hugo Granziera Abi Chedid. Relação de anexos: 
Anexo I – Balanço Patrimonial da Estâncias 
Metrópolis Turismo e Viação Ltda. levantado em 
30 de setembro de 2018. 

LAUDO DE AVALIAÇÃO DO ACERVO 
CINDIDO DA ESTÂNCIAS METRÓPOLIS 
TURISMO E VIAÇÃO LTDA.
Edinaldo Ferreira Lino, brasileiro, contador, 
inscrito perante o CRC/MS sob o n.º 1MS 004.432/
T-5 e perante o CPF sob o n.º 437.460.551-72, 
com endereço comercial no Município de Osasco, 
Estado de São Paulo, na Rua São Luiz, n.º 140, 
3º andar, Centro, CEP 06093-040, Rogério de 
Almeida, brasileiro, contador, inscrito perante o 
CRC/SP sob o n.º 1SP 157.415/O-1 e perante 
o CPF sob o n.º 079.104.178-61, com endereço 
comercial no Município de Osasco, Estado de 
São Paulo, na Rua Avelino Monteiro, n.º 81-A, 
Umuarama, CEP 06036-050, e Vera Lúcia Fredini, 
brasileira, contadora, inscrita perante o CRC/SP 
sob o n.º 1SP 191734/O-0 e perante o CPF sob 
o n.º 785.994.238-00, com endereço comercial 
no Município de Osasco, Estado de São Paulo, 
na Avenida Franz Voegeli, n.º 577, bloco 6, ap. 
24, Continental, CEP 06020-190, vêm, por meio 
deste, apresentar o resultado de seu trabalho no 
presente Laudo de Avaliação, como segue.

1. OBJETO
O objeto deste laudo é a avaliação da parcela 
patrimonial da ESTÂNCIAS METRÓPOLIS 
TURISMO E VIAÇÃO LTDA., com sede no 
Município de Jaguariúna, no Estado de São 
Paulo, na Rua Testa, n.º 291, sala 2, Jardim São 
Sebastião, CEP 13917-176, inscrita no CNPJ sob 
o n.º 07.073.595/0001-54 e registrada na Junta 
Comercial do Estado de São Paulo sob o NIRE 
35.219.358.965 (“Estâncias Metrópolis”) a ser 
cindida e vertida para a RÁPIDO FÊNIX VIAÇÃO 
LTDA., com sede no Município de São Paulo, 
no Estado de São Paulo, na Avenida Deputado 
Cantídio Sampaio, n.º 6.557, sala 2, Vila Nova 
Parada, CEP 02857-010, inscrita no CNPJ sob 
o n.º 07.022.473/0001-39 e registrada na Junta 
Comercial do Estado de São Paulo sob o NIRE 
35.219.358.990 (“Rápido Fênix”), nos termos 
do “Protocolo e Justificação da Cisão Parcial da 
Estâncias Metrópolis Turismo e Viação Ltda.” 
firmado pelos administradores das sociedades 
envolvidas em 01 de outubro de 2018, caso 
a cisão parcial seja aprovada pelos sócios da 
Estâncias Metrópolis e Rápido Fênix. 

2. EXAME PRELIMINAR
Na sede social da Estâncias Metrópolis, foram 
examinados os livros e documentos contábeis e 
fiscais, bem como a documentação comprobatória 
dos lançamentos efetuados. Verificou-se, em 
especial, o balanço patrimonial da Estâncias 
Metrópolis referente à data base de 30 de 
setembro de 2018 (“Balanço Patrimonial”), que 
integra este Laudo como seu anexo 1 (Anexo 1 
– Balanço Patrimonial da Estâncias Metrópolis de 
30.09.2018).

Por meio do exame preliminar dessa 
documentação, foi possível: (i) asseverar a 
exatidão dos dados fornecidos; (ii) comprovar a 
observância das formalidades legais atinentes 
à escrituração contábil; (iii) atestar a aplicação 
consistente dos princípios de contabilidade 
geralmente aceitos no Brasil; e (iv) confirmar 

a exatidão dos valores constantes do Balanço 
Patrimonial. 

3. CRITÉRIO DE AVALIAÇÃO E 
DATA-BASE
Adotou-se, nesta avaliação, o critério contábil, 
previsto nos artigos 183 e 184 da Lei das 
Sociedades por Ações, bem como os princípios 
contábeis geralmente aceitos no Brasil e demais 
critérios exigidos pela legislação aplicável. 

As variações patrimoniais ocorridas entre a data 
do Balanço Patrimonial e a data de efetivação da 
cisão parcial serão escrituradas diretamente nas 
sociedades a que competirem, efetuando-se os 
lançamentos necessários nos livros contábeis 
e fiscais. A data de efetivação da cisão parcial 
significa a data em que a operação for aprovada 
pelos sócios da Estâncias Metrópolis e da Rápido 
Fênix, mediante assinatura dos atos societários 
correspondentes.

4. VERIFICAÇÃO DO VALOR DA 
PARCELA PATRIMONIAL CINDIDA
Na avaliação realizada, verificou-se que o valor 
da parcela patrimonial da Estâncias Metrópolis 
a ser cindida é de R$ 0,00 (zero reais), sendo 
representado pelos seguintes elementos de ativo 
e passivo, com respectivos valores contábeis: 

Elementos do ativo:
N.º Elementos de ativo Valor contábil
1. Linha Intermunicipal Suburbana de Auto-
Ônibus AUTOS 4568/DER/1960, entre Campinas 
e Águas de Lindoia. R$ 0,00
2. Linha Intermunicipal Suburbana de Auto-
Ônibus AUTOS 7931/DER/9177, entre Amparo e 
Monte Alegre do Sul. R$ 0,00
3. Linha Intermunicipal Suburbana de Auto-
Ônibus AUTOS 9494/DER/1983, entre Amparo e 
Jaguariúna (via Pedreira). R$ 0,00
4. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 4569/DER/1963, entre Campinas 
e Socorro. R$ 0,00
5. Linha Intermunicipal Rodoviária de 
Auto-Ônibus AUTOS 5052/DER/1965, entre 
Pinhalzinho e Campinas. R$ 0,00
6. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 5355/DER/1966, entre Amparo e 
Itapira. R$ 0,00
7. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 5714/DER/1967, entre Amparo e 
Bragança Paulista (via Tuiuti). R$ 0,00
8. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 6792/DER/1971, entre Itapira 
(Brumado) e Socorro (via Monte Alegre do Sul). 
R$ 0,00
9. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 7296/DER/1973, entre Amparo e 
Mogi Mirim (via Santo Antônio de Posse). 
R$ 0,00
10. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 7372/DER/1973, entre Pedreira 
e Mogi Mirim (via Jaguariúna / Santo Antônio de 
Posse) R$ 0,00
11. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 8632/DER/1978, entre Campinas 
e Águas de Lindoia R$ 0,00
12. Caixa. R$ 558.935,24
13. Créditos detidos pela Estâncias Metrópolis 
perante a Expresso Metrópolis Transportes e 
Viagens Ltda.. R$ 1.575.856,68
14. Créditos detidos pela Estâncias Metrópolis 
perante a Rapido Serrano Viação Ltda.. 
R$ 165.208,08
Total R$ 2.300.000,00

Elementos de passivo:

N.º Elementos de passivo Valor contábil
1. Dívida da Estâncias Metrópolis perante o 
Sr. Walter Ferreira de Abreu. R$ 800.000,00
2. Dívida da Estâncias Metrópolis perante o 
Sr. Adilson José Galina Marchi. R$ 1.500.000,00
Total R$ 2.300.000,00

5. CONCLUSÃO DA AVALIAÇÃO
Pelos trabalhos realizados, e de acordo com os 
critérios e parâmetros utilizados, concluiu-se 
que o valor da parcela patrimonial da Estâncias 
Metrópolis a ser cindida e vertida para a Rápido 
Fênix, em 30 de setembro de 2018, é de R$ 0,00 
(zero reais). 

Nessas condições, submetemos este Laudo de 
Avaliação à apreciação dos diretores e sócios da 
Estâncias Metrópolis e Rápido Fênix, colocando-
nos à disposição para quaisquer esclarecimentos 
adicionais. Jaguariúna, 01 de outubro de 2018. 
Ass.: Edinaldo Ferreira Lino; Rogério de Almeida; 
e Vera Lúcia Fredini. Lista de anexos: Anexo 
1 – Balanço Patrimonial da Estâncias Metrópolis 
Turismo e Viação Ltda. de 30 de setembro de 
2018.

1. DATA, LOCAL E HORA: 26 de outubro de 
2020, às 10 horas, na sede social da Estâncias 
Metrópolis Turismo e Viação Ltda. (“Sociedade”), 
no Município de Jaguariúna, no Estado de São 
Paulo, na Rua Testa, n.º 291, sala 2, Jardim São 
Sebastião, CEP 13917-176.

2. PRESENÇA: sócios representando 
a totalidade do capital social da Sociedade, 
dispensada a convocação prévia, nos termos do 
art. 1.072, § 2º, do Código Civil.

3. COMPOSIÇÃO DA MESA: Sr. Elmir Kalil Abi 
Chedid, Presidente; Sra. Michele Thais Lopes Abi 
Chedid, Secretária.
 
4. ORDEM DO DIA: discutir e deliberar as 
seguintes matérias: (i) o “Protocolo e Justificação 
de Cisão Parcial da Estâncias Metrópolis Turismo 
e Viação Ltda.”, tendo por objeto a cisão parcial 
da Sociedade, com versão da parcela cindida 
para a RÁPIDO FÊNIX VIAÇÃO LTDA., com sede 
no Município de São Paulo, no Estado de São 
Paulo, na Avenida Deputado Cantídio Sampaio, 
n.º 6.557, sala 2, Vila Nova Parada, CEP 02857-
010, inscrita no CNPJ sob o n.º 07.022.473/0001-
39 e registrada na Junta Comercial do Estado de 
São Paulo sob o NIRE 35.219.358.990 (“Rápido 
Fênix”), em anexo a esta ata (Anexo I – Protocolo 
e Justificação da Cisão Parcial da Estâncias 
Metrópolis Turismo e Viação Ltda.) (“Protocolo”); 
(ii) a ratificação da indicação e da contratação de 
Edinaldo Ferreira Lino, brasileiro, contador, inscrito 
perante o CRC/MS sob o n.º 1MS 004.432/T-5 
e perante o CPF sob o n.º 437.460.551-72, com 
endereço comercial no Município de Osasco, 
Estado de São Paulo, na Rua São Luiz, n.º 140, 
3º andar, Centro, CEP 06093-040, Rogério de 
Almeida, brasileiro, contador, inscrito perante o 
CRC/SP sob o n.º 1SP 157.415/O-1 e perante o 
CPF sob o n.º 079.104.178-61, com endereço 
comercial no Município de Osasco, Estado de 
São Paulo, na Rua Avelino Monteiro, n.º 81-A, 
Umuarama, CEP 06036-050, e Vera Lúcia Fredini, 
brasileira, contadora, inscrita perante o CRC/SP 
sob o n.º 1SP 191734/O-0 e perante o CPF sob 
o n.º 785.994.238-00, com endereço comercial no 
Município de Osasco, Estado de São Paulo, na 
Avenida Franz Voegeli, n.º 577, bloco 6, ap. 24, 
Continental, CEP 06020-190 (“Avaliadores”), que 
avaliaram o acervo patrimonial da Sociedade a ser 
cindido e vertido para a Rápido Fênix, nos termos 
e condições do Protocolo; (iii) o laudo de avaliação 
emitido pelos Avaliadores, para fins da referida 
cisão parcial (“Laudo de Avaliação”), de acordo 
com o qual o valor total da parcela a ser cindida 
do patrimônio da Sociedade, apurado segundo 
o critério contábil, é de R$ 0,00 (zero reais), em 
anexo a esta ata (Anexo II – Laudo de Avaliação do 
Acervo Cindido da Estâncias Metrópolis Turismo e 
Viação Ltda.); e (iv) a cisão parcial da Sociedade, 
nos termos e condições do Protocolo e do Laudo 
de Avaliação, sem alteração do contrato social da 
Sociedade.

5. DELIBERAÇÕES: Os sócios resolveram, 
por unanimidade de votos: 

5.1 Aprovar, integralmente e sem quaisquer 
ressalvas, o Protocolo, tendo por objeto a cisão 
parcial da Sociedade, com versão da parcela 
cindida para a Rápido Fênix, declarando sua plena 
concordância com os valores e critérios constantes 
do Protocolo.

5.2 Ratificar a indicação e a nomeação 
dos Avaliadores, para a avaliação do acervo 
patrimonial da Sociedade a ser cindido, nos 
termos do Protocolo, e a elaboração do Laudo de 
Avaliação.

5.3 Aprovar, integralmente e sem quaisquer 
ressalvas, o Laudo de Avaliação.

5.4 Aprovar integralmente e sem quaisquer 
ressalvas, a cisão de parcela patrimonial da 
Sociedade, a ser incorporada pela Rápido Fênix, 
nos termos e condições do Protocolo e do Laudo 
de Avaliação já aprovados.

5.4.1 A cisão parcial da Sociedade não resultará 
em solidariedade entre a Sociedade e a Rápido 
Fênix, conforme artigos 233, parágrafo único, 
e 229, §1º, ambos da Lei das Sociedades por 
Ações, responsabilizando-se a Rápido Fênix 
apenas e tão somente pelas obrigações que lhe 
forem transferidas com a parcela patrimonial 
cindida. Da mesma forma, a Sociedade não será 
responsabilizada pelas obrigações relativas à 
parcela patrimonial cindida e vertida à Rápido Fênix, 
que assumirá a responsabilidade integral por seu 
cumprimento, a partir da efetivação da cisão parcial.   

5.5 Os sócios esclarecem que, uma vez 
que a parcela patrimonial cindida tem valor 
de R$ 0,00 (zero reais), não haverá qualquer 
alteração no capital social da Sociedade e da 
Rápido Fênix, sendo dispensada, portanto, a 
alteração do contrato social da Sociedade e da 
Rápido Fênix.

5.6 Autorizar expressamente os administradores 
da Sociedade a praticar todos e quaisquer atos 
necessários para a efetivação da cisão parcial 
da Sociedade, inclusive quanto à formalização e 
a eventuais registros aplicáveis da transferência 
dos seguintes ativos cindidos da Sociedade para 
a Rápido Fênix:

1. Linha Intermunicipal Suburbana de Auto-
Ônibus AUTOS 4568/DER/1960, entre Campinas 
e Águas de Lindoia;

2. Linha Intermunicipal Suburbana de Auto-
Ônibus AUTOS 7931/DER/9177, entre Amparo e 
Monte Alegre do Sul;

3. Linha Intermunicipal Suburbana de Auto-
Ônibus AUTOS 9494/DER/1983, entre Amparo e 
Jaguariúna (via Pedreira);

4. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 4569/DER/1963, entre Campinas 
e Socorro;

5. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 5052/DER/1965, entre Pinhalzinho 
e Campinas;

6. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 5355/DER/1966, entre Amparo e 
Itapira;

7. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 5714/DER/1967, entre Amparo e 
Bragança Paulista (via Tuiuti);

8. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 6792/DER/1971, entre Itapira 
(Brumado) e Socorro (via Monte Alegre do Sul);

9. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 7296/DER/1973, entre Amparo e 
Mogi Mirim (via Santo Antônio de Posse);

10. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 7372/DER/1973, entre Pedreira 
e Mogi Mirim (via Jaguariúna / Santo Antônio de 
Posse); e

11. Linha Intermunicipal Rodoviária de Auto-
Ônibus AUTOS 8632/DER/1978, entre Campinas 
e Águas de Lindoia.

5.6.1 Em razão da cisão parcial, todo o acervo 
técnico da Sociedade correspondente aos ativos 
vertidos na cisão parcial e às atividades da 
Sociedade relacionadas a tais ativos, inclusive 
com relação às linhas de ônibus objeto da cisão 
parcial, será integralmente transferido, para todos 
e quaisquer fins, à Rápido Fênix. Em razão do 
disposto neste item, a Rápido Fênix será a única 
titular e poderá usar, com exclusividade, o acervo 
técnico vertido a partir da formalização da cisão 
parcial.

5.7 Os sócios esclarecem, para todos os fins, 
que a cisão parcial da Sociedade, nos termos e 
condições do Protocolo e do Laudo de Avaliação, 
foi autorizada pela Agência de Transporte do 
Estado de São Paulo (ARTESP) em 22 de 
outubro de 2020, em processo autuado sob o 
n.º 034.073/2019 (protocolo n.º 440.480/19), em 
deliberação publicada no Diário Oficial do Estado 
de São Paulo de 24 de outubro de 2020 (fls. 3, do 
caderno de Poder Executivo – Seção I).

6. DOCUMENTOS ARQUIVADOS NA SEDE 
SOCIAL: Protocolo, Laudo de Avaliação, atos 
societários referentes à incorporação da parcela 
cindida para a Rápido Fênix e demais documentos 
de interesse social.

7. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo 
a tratar, foram encerrados os trabalhos e lavrada 
esta ata que, lida e achada conforme, foi assinada 
por todos os presentes. Jaguariúna, 26 de outubro 
de 2020. Ass.: presidente: Elmir Kalil Abi Chedid. 
Secretária: Michele Thais Lopes Abi Chedid. 
Sócios: Elmir Kalil Abi Chedid; e Michele Thais 
Lopes Abi Chedid. Relação de anexos: Anexo 
I – Protocolo e Justificação da Cisão Parcial da 
Estâncias Metrópolis Turismo e Viação Ltda.. 
Anexo II – Laudo de Avaliação do Acervo Cindido 
da Estâncias Metrópolis Turismo e Viação Ltda..
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